Государственное автономное профессиональное образовательное учреждение Владимирской области

«Гусевской стекольный колледж» имени Г.Ф. Чехлова

Согласовано

Генеральный директор ООО «Эльче»

Н. В. Ермолова /

2024Γ

Утверждаю Директор ГАПОУ ВО «ГСК» **ОТВИТО.А.** Фильчаков/

2024Γ

ОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА СРЕДНЕГО ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ – ПРОГРАММА ПОДГОТОВКИ СПЕЦИАЛИСТОВ СРЕДНЕГО ЗВЕНА

по специальности

34.02.01 СЕСТРИНСКОЕ ДЕЛО

форма обучения: очная

нормативный срок обучения: 2 года 10 месяцев

на базе: основного общего образования

квалификация: медицинская сестра/медицинский брат

Рассмотрено на заседании методического совета ГАПОУ ВО «ГСК» Протокол № 🗘 от «Уу» ___ УУ 2024г. Заместитель директора по УМР ___ /Е. И. Рязанцева/

Образовательная программа среднего профессионального образования (ОП СПО) - программа подготовки специалистов среднего звена (ППССЗ) по специальности **34.02.01 Сестринское дело** разработана в соответствии с федеральным государственным образовательным стандартом среднего профессионального образования по специальности **34.02.01 Сестринское дело**, утвержденного приказом Минпросвещения России от 4 июля 2022 г. № 527, зарегистрированного в Министерстве юстиции Российской Федерации 29 июля 2022 г. № 69452.

Организация - разработчик:

Государственное автономное профессиональное образовательное учреждение Владимирской области «Гусевской стекольный колледж» имени Г.Ф. Чехлова.

Содержание

Раздел 1. Пояснительная записка

- 1.1.Обшие положения
- 1.2.Общая характеристика образовательной программы
- 1.3. Характеристика профессиональной деятельности выпускника
- 1.4. Планируемые результаты освоения образовательной программы
- 1.4.1. Общие компетенции
- 1.4.2. Профессиональные компетенции
- 1.4.3. Личностные результаты

Раздел 2. Содержание образовательной программы

- 2.1. Учебный план
- 2.2. Календарный учебный график
- 2.3. Рабочие программы учебных предметов
- 2.4. Рабочие программы дисциплин
- 2.5. Рабочие программы междисциплинарных курсов
- 2.6. Рабочие программы профессиональных модулей
- 2.7. Рабочие программы практик
- 2.8. Формы аттестации
- 2.9. Оценочные материалы
- 2.10. Методические материалы
- 2.11. Рабочая программа воспитания
- 2.12. Календарный план воспитательной работы

Раздел 3. Организационно-педагогические условия реализации образовательной программы

- 3.1. Требования к материально-техническому обеспечению образовательной программы
- 3.2. Требования к учебно-методическому обеспечению образовательной программы.
- 3.3. Требования к кадровым условиям реализации образовательной программы
- 3.4. Требования к электронной информационно-образовательной среде
- 3.5. Требования к финансовым условиям реализации образовательной программы
- 3.6. Требования к применяемым механизмам оценки качества образовательной программы

Приложения

Раздел 1. Пояснительная записка

1.1. Общие положения

Настоящая образовательная программа среднего профессионального образования по специальности 34.02.01 Сестринское дело определяет объем, содержание, планируемые результаты освоения образовательной программы, организационно-педагогические условия образовательной деятельности.

Образовательная программа по специальности 34.02.01 Сестринское дело, реализуемая на базе основного общего образования, разработана государственным автономным профессиональным образовательным учреждением Владимирской области «Гусевской стекольный колледж» имени Г.Ф. Чехлова на основе требований федерального государственного образовательного стандарта среднего профессионального образования и федерального государственного образовательного стандарта среднего общего образования в пределах программы подготовки специалистов среднего звена, в том числе с учетом получаемой специальности 34.02.01 Сестринское дело, регионального рынка труда и требований работодателей.

1.1.1. Нормативные основания для разработки образовательной программы.

Образовательная программа по специальности 34.02.01 Сестринское дело разработана <u>на основании:</u>

- Федерального закона от 29 декабря 2012 г. №273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации»;
- Приказа Министерства просвещения Российской Федерации от 04.07.2022 № 527 "Об утверждении федерального государственного образовательного стандарта среднего профессионального образования по специальности 34.02.01 Сестринское дело" (зарегистрировано 29.07.2022 № 69452);
- Приказа Минобрнауки России от 17 мая 2012 №413 «Об утверждении федерального государственного образовательного стандарта среднего общего образования», (зарегистрировано в Минюсте России 07 июня 2012 №24480);
- Приказа Министерства просвещения Российской Федерации от 24 августа 2022 г. № 762 «Об утверждении Порядка организации и осуществления образовательной деятельности по образовательным программам среднего профессионального образования»;
- Приказа Министерства просвещения Российской Федерации от 08 ноября 2021 г. № 800 «Об утверждении Порядка проведения государственной итоговой аттестации по образовательным программам среднего профессионального образования»;
- Приказа Министерства просвещения Российской Федерации от 14.10. 2022 г.
 №906 «Об утверждении Порядка заполнения, учёта и выдачи дипломов о среднем профессиональном образовании и их дубликатов»;

- Приказа Министерства просвещения Российской Федерации от 17.05. 2022г.
 №336 "Об утверждении перечней профессий и специальностей среднего профессионального образования и установлении соответствия отдельных профессий и специальностей среднего профессионального образования, указанных в этих перечнях, профессиям и специальностям среднего профессионального образования, перечни которых утверждены приказом Министерства образования и науки Российской Федерации от 29 октября 2013 г. №1199 "Об утверждении перечней профессий и специальностей среднего профессионального образования»;
- Приказа Министерства здравоохранения РФ от 3 сентября 2013 г. № 620н «Об утверждении Порядка организации и проведения практической подготовки обучающихся по профессиональным образовательным программам медицинского образования, фармацевтического образования»;
- Приказа Министерства здравоохранения РФ от 30 июня 2016 г. N 435н «Об типовой формы договора об организации практической утверждении подготовки обучающихся, заключаемого между образовательной или научной медицинской организацией либо организацией организацией, осуществляющей производство лекарственных средств, организацией, осуществляющей производство и изготовление медицинских организацией, судебно-экспертным аптечной учреждением или иной организацией, осуществляющей деятельность в сфере охраны здоровья»;
- Приказа Министерства здравоохранения РФ от 29 марта 2020 г. № 248 «Об организации практической подготовки обучающихся по образовательным программам медицинского и фармацевтического образования в условиях предупреждения распространения новой коронавирусной инфекции на территории Российской Федерации»;
- Устава государственного автономного профессионального образовательного учреждения;
- Положения об основной профессиональной образовательной программе среднего профессионального образования ГАПОУ ВО «ГСК»;
- Положения о текущем контроле успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся ГАПОУ ВО «ГСК»;
- Положения о практической подготовке обучающихся, осваивающих основные профессиональные образовательные программы среднего профессионального образования ГАПОУ ВО «ГСК»;
- Положения об учебно-методическом комплексе основной профессиональной образовательной программы среднего профессионального образования ГАПОУ ВО «ГСК»;

 Положение о государственной итоговой аттестации по основным профессиональным образовательным программам СПО (ППКРС, ППССЗ) ГАПОУ ВО «ГСК»;

с учетом

- Приказа Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 31 июля 2020 № 475н «Об утверждении профессионального стандарта «Медицинская сестра/ медицинский брат»;
- Примерной образовательной программой СПО по специальности 34.02.01.
 Сестринское дело, утвержденной протоколом Федерального учебнометодического объединения по УГПС 34.00.00 от 19.08.2022 № 05,
 (зарегистрировано в государственном реестре примерных основных образовательных программ: регистрационный номер 53 (Приказ ФГБОУ ДО ИРПО № П-40 от 08.02.2023).
 - 1.1.2. Перечень сокращений, используемых в тексте образовательной программы:
- ФГОС СОО Федеральный государственный образовательный стандарт среднего общего образования;

ОПОП – основная профессиональная образовательная программа;

ПОП – примерная образовательная программа;

ОП СПО - образовательная программа среднего профессионального образования;

ППССЗ – программа подготовки специалистов среднего звена;

МДК – междисциплинарный курс;

ПМ – профессиональный модуль;

ОК- общие компетенции;

ПК – профессиональные компетенции;

 ΠP – личностные результаты;

ГИА – государственная итоговая аттестация;

ГАПОУ ВО «ГСК» - государственное автономное профессиональное образовательное учреждение Владимирской области «Гусевской стекольный колледж» имени Г.Ф. Чехлова.

1.2. Общая характеристика образовательной программы

ППССЗ по специальности 34.02.01 Сестринское дело реализуется на основании лицензии на осуществление образовательной деятельности.

Квалификация, присваиваемая выпускникам образовательной программы: медицинская сестра/ медицинский брат.

Формы обучения: очная.

Объем программы по освоению программы среднего профессионального образования на базе основного общего образования с одновременным получением

среднего общего образования: 4428 академических часов, со сроком 2 года 10 месяцев.

1.3. Характеристика профессиональной деятельности выпускника

- 1.3.1. Область профессиональной деятельности выпускников: 02 Здравоохранение.
- 1.3.2. Выпускник образовательной программы по квалификации «медицинская сестра/ медицинский брат» осваивает следующие виды деятельности:
- проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи;
- ведение медицинской документации, организация деятельности находящегося в распоряжении медицинского персонала;
- проведение мероприятий по профилактике неинфекционных и инфекционных заболеваний, формированию здорового образа жизни;
- оказание медицинской помощи, осуществление сестринского ухода и наблюдения за пациентами при заболеваниях и(или) состояниях;
 - оказание медицинской помощи в экстренной форме;
- выполнение работ по профессии «Младшая медицинская сестра по уходу за больными».

1.3.3. Соответствие профессиональных модулей присваиваемым квалификациям:

Наименование основных видов деятельности	Наименование профессиональных модулей
Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи	Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи
Ведение медицинской документации, организация деятельности находящегося в распоряжении медицинского персонала	Ведение медицинской документации, организация деятельности находящегося в распоряжении медицинского персонала
Проведение мероприятий по профилактике неинфекционных и инфекционных заболеваний, формированию здорового образа жизни	Проведение мероприятий по профилактике неинфекционных и инфекционных заболеваний, формированию здорового образа жизни
Оказание медицинской помощи, осуществление сестринского ухода и наблюдения за пациентами при заболеваниях и(или) состояниях	Оказание медицинской помощи, осуществление сестринского ухода и наблюдения за пациентами при заболеваниях и(или) состояниях
Оказание медицинской помощи в экстренной форме	Оказание медицинской помощи в экстренной форме
Выполнение работ по профессии «Младшая медицинская сестра по уходу за больными»	Выполнение работ по профессии «Младшая медицинская сестра по уходу за больными»

1.4. Планируемые результаты освоения образовательной программы

1.4.1. Общие компетенции

Код	Формулировка компетенции	Знания, умения
OK 01	Выбирать способы решения задач профессиональной деятельности применительно к различным контекстам	Умения: распознавать задачу и/или проблему в профессиональном и/или социальном контексте; анализировать задачу и/или проблему и выделять её составные части; определять этапы решения задачи; выявлять и эффективно искать информацию, необходимую для решения задачи и/или проблемы; составлять план действия; определять необходимые ресурсы; владеть актуальными методами работы в профессиональной и смежных сферах; реализовывать составленный план; оценивать результат и последствия своих действий (самостоятельно или с помощью наставника) Знания: актуальный профессиональный и социальный контекст, в котором приходится работать и жить; основные источники информации и ресурсы для решения задач и проблем в профессиональном и/или социальном контексте; алгоритмы выполнения работ в профессиональной и смежных областях; методы работы в профессиональной и смежных сферах; структуру плана для решения задач; порядок оценки результатов решения задач профессиональной деятельности.
OK 02	Использовать современные средства поиска, анализа и интерпретации информации, информационные технологии для выполнения задач профессиональной деятельности	Умения: определять задачи для поиска информации; определять необходимые источники информации; планировать процесс поиска; структурировать получаемую информацию; выделять наиболее значимое в перечне информации; оценивать практическую значимость результатов поиска; оформлять результаты поиска, применять средства информационных технологий для решения профессиональных задач; использовать современное программное обеспечение; использовать различные цифровые средства для решения профессиональных задач.

		Zuanugi novomenoma makanyawa wa wanawa
		Знания: номенклатура информационных источников,
		применяемых в профессиональной деятельности;
		приемы структурирования информации; формат
		оформления результатов поиска информации,
		современные средства и устройства информатизации;
		порядок их применения и программное обеспечение в
		профессиональной деятельности, в том числе с
		использованием цифровых средств.
ОК 03	Планировать и	Умения: определять актуальность нормативно-
	реализовывать	правовой документации в профессиональной
	собственное	деятельности; применять современную научную
	профессиональное и	профессиональную терминологию; определять и
	личностное развитие,	выстраивать траектории профессионального развития
	предпринимательскую	и самообразования;
	деятельность в	выявлять достоинства и недостатки коммерческой
		_
	профессиональной	идеи; презентовать идеи открытия собственного дела
	сфере, использовать	в профессиональной деятельности; оформлять
	знания по финансовой	бизнес-план; рассчитывать размеры выплат по
	грамотности в	процентным ставкам кредитования; определять
	различных жизненных	инвестиционную привлекательность коммерческих
	ситуациях	идей в рамках профессиональной деятельности;
		презентовать бизнес-идею; определять источники
		финансирования
		Знания: содержание актуальной нормативно-
		правовой документации; современная научная и
		профессиональная терминология; возможные
		1
		самообразования;
		основы предпринимательской деятельности; основы
		финансовой грамотности; правила разработки бизнес-
		планов; порядок выстраивания презентации;
		кредитные банковские продукты
OK 04	Эффективно	Умения: организовывать работу коллектива и
	взаимодействовать и	команды; взаимодействовать с коллегами,
	работать в коллективе и	руководством, клиентами в ходе профессиональной
	команде	деятельности
		Знания: психологические основы деятельности
		коллектива, психологические особенности личности;
		основы проектной деятельности
OV 05	OOMHOODD HADVING TO	-
OK 05	Осуществлять устную и	Умения: грамотно излагать свои мысли и оформлять
	письменную	документы по профессиональной тематике на
	коммуникацию на	государственном языке, проявлять толерантность в
	государственном языке	рабочем коллективе
	Российской Федерации с	Знания: особенности социального и культурного
	учетом особенностей	контекста; правила оформления документов и
	социального и	построения устных сообщений
	культурного контекста	
	, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	

ОК 06	Проявлять гражданско-	Умения: описывать значимость своей специальности;
011 00	патриотическую	применять стандарты антикоррупционного поведения
	позицию,	Знания: сущность гражданско-патриотической
	демонстрировать	позиции, общечеловеческих ценностей; значимость
	осознанное поведение на	профессиональной деятельности по специальности;
	основе традиционных	стандарты антикоррупционного поведения и
	общечеловеческих	последствия его нарушения
	ценностей, в том числе с	последствия сто нарушения
	учетом гармонизации	
	-	
	межнациональных и	
	межрелигиозных	
	отношений, применять	
	стандарты	
	антикоррупционного	
010.07	поведения	1
OK 07	Содействовать	Умения: соблюдать нормы экологической
	сохранению	безопасности; определять направления
	окружающей среды,	ресурсосбережения в рамках профессиональной
	ресурсосбережению,	деятельности по специальности, осуществлять работу
	эффективно действовать	с соблюдением принципов бережливого
	в чрезвычайных	производства; организовывать профессиональную
	ситуациях	деятельность с учетом знаний об изменении
		климатических условий региона.
		Знания: правила экологической безопасности при
		ведении профессиональной деятельности; основные
		ресурсы, задействованные в профессиональной
		деятельности; пути обеспечения ресурсосбережения;
		принципы бережливого производства; основные
		направления изменения климатических условий
		региона.
OK 08	Использовать средства	Умения: использовать физкультурно-
	физической культуры	оздоровительную деятельность для укрепления
	для сохранения и	здоровья, достижения жизненных и
	укрепления здоровья в	профессиональных целей; применять рациональные
	процессе	приемы двигательных функций в профессиональной
	профессиональной	деятельности; пользоваться средствами
	деятельности и	профилактики перенапряжения, характерными для
	поддержания	данной специальности
	необходимого уровня	Знания: роль физической культуры в
	физической	общекультурном, профессиональном и социальном
	подготовленности	развитии человека; основы здорового образа жизни;
		условия профессиональной деятельности и зоны
		риска физического здоровья для специальности;
		средства профилактики перенапряжения
		1 1 1

ОК 09	Пользоваться	Умения: понимать общий смысл четко
	профессиональной	произнесенных высказываний на известные темы
	документацией на	(профессиональные и бытовые), понимать тексты на
	государственном и	базовые профессиональные темы;
	иностранном языках	участвовать в диалогах на знакомые общие и
		профессиональные темы;
		строить простые высказывания о себе и о своей
		профессиональной деятельности;
		кратко обосновывать и объяснять свои действия
		(текущие и планируемые);
		писать простые связные сообщения на знакомые или
		интересующие профессиональные темы
		Знания: правила построения простых и сложных
		предложений на профессиональные темы; основные
		общеупотребительные глаголы (бытовая и
		профессиональная лексика);
		лексический минимум, относящийся к описанию
		предметов, средств и процессов профессиональной
		деятельности;
		особенности произношения;
		правила чтения текстов профессиональной
		направленности

1.4.2. Профессиональные компетенции

Основные виды	Код и	Показатели освоения компетенции
деятельности	наименование	
	компетенции	
Проведение	ПК 1.1.	Навыки:
мероприятий по	Организовывать	организации рабочего места
профилактике	рабочее место	Умения:
инфекций, связанных с		организовывать рабочее место;
оказанием		применять средства индивидуальной защиты
медицинской помощи		Знания:
		санитарно-эпидемиологические требования к
		организациям, осуществляющим
		медицинскую деятельность (к размещению,
		устройству, оборудованию, содержанию,
		противоэпидемическому режиму,
		профилактическим и противоэпидемическим
		мероприятиям, условиям труда персонала,
		организации питания пациентов и
		персонала);
		меры индивидуальной защиты медицинского
		персонала и пациентов при выполнении
		медицинских вмешательств

ПК Обеспечивать безопасную окружающую среду

Навыки:

1.2.

обеспечения безопасной окружающей среды в помещениях с асептическим режимом, в том числе в стерилизационном отделении (кабинете), медицинской организации

Умения:

соблюдать санитарно-эпидемиологические требования нормативы медицинской организации, В числе TOM санитарнопротивоэпидемический режим стерилизационного отделения (кабинета); соблюдать меры асептики и антисептики, принципы индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств; осуществлять сбор, обеззараживание временное хранение медицинских отходов в местах их образования В медицинской организации; соблюдать требования охраны труда при обращении с острыми (колющими режущими) инструментами, биологическими материалами; проводить экстренные профилактические мероприятия при возникновении аварийных ситуаций инфицирования риском медицинских работников; осуществлять прием медицинских изделий в стерилизационном отделении (кабинете); проводить дезинфекцию предстерилизационную очистку медицинских изделий ручным механизированным И способом: проводить стерилизацию медицинских изделий; обеспечивать хранение и выдачу стерильных медицинских изделий; соблюдать правила эксплуатации оборудования и охраны труда при работе в помещениях с асептическим режимом, в том числе стерилизационном отделении (кабинете).

Знания:

подходы и методы многоуровневой профилактики инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи (ИСМП); основы асептики и антисептики, принципы индивидуальной изоляции при выполнении

медицинских вмешательств; обращения c санитарные правила медицинскими отходами; профилактические мероприятия (экстренная профилактика) при возникновении аварийных ситуаций c риском инфицирования медицинских работников; особенности возбудителей инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи (устойчивость к физическим и химическим дезинфицирующим агентам и длительность выживания на объектах внешней среды, вид и форма существования, пути и факторы передачи); виды, цели задачи дезинфекции, предстерилизационной очистки медицинских изделий; методы, приемы и средства ручной механизированной предстерилизационной очистки медицинских изделий; виды и правила сортировки и упаковки медицинских изделий для стерилизации, особенности стерилизуемых медицинских изделий и стерилизующих средств; технологии стерилизации медицинских изделий; порядок и правила хранения стерильных медицинских изделий, правил их выдачи в соответствии с нормативными правовыми актами: правила И порядок эксплуатации оборудования для проведения дезинфекции, предстерилизационной очистки

ПК 1.3. Обеспечивать внутренний контроль качества и безопасности медицинской деятельности

Навыки:

обеспечения внутреннего контроля качества и безопасности медицинской деятельности

стерилизации медицинских изделий

Умения:

проводить отбор проб для определения качества предстерилизационной очистки медицинских изделий; осуществлять сортировку и упаковку медицинских изделий в соответствии с видом стерилизации; размещать индикаторы в стерилизаторах в соответствии с инструкцией по применению и нормативными правовыми актами; осуществлять контроль режимов

		стерилизации;
		Знания: методы контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий; профессиональные риски, вредные и опасные производственные факторы по профилю отделения (подразделения) медицинской организации, требования охраны труда, пожарной безопасности в соответствии с нормативными правовыми актами.
Ведение медицинской	ПК 2.1. Заполнять	Навыки:
документации, организация	медицинскую документацию, в	ведения медицинской документации, в том числе в форме электронного документа
деятельности находящегося в распоряжении	том числе в форме электронного документа;	Умения: заполнять медицинскую документацию, в том числе в форме электронного документа
медицинского персонала		Знания: правила и порядок оформления медицинской документации в медицинских организациях, в том числе в форме электронного документа
	ПК 2.2. Использовать в работе медицинские информационные системы и информационнотелекоммуникаци онную сеть	Навыки: использования медицинских информационных систем и информационнотелекоммуникационной сети «Интернет» Умения: использовать в работе медицинские информационные системы и информационнотелекоммуникационную сеть «Интернет» использовать в работе персональные данные
	«Интернет»;	пациентов и сведения, составляющие врачебную тайну
		Знания: правила работы в медицинских информационных системах и информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»; основы законодательства Российской
		Федерации о защите персональных данных пациентов и сведений, составляющих врачебную тайну
	ПК 2.3.	Навыки:
	Контролировать выполнение	проведение работы по контролю выполнения должностных обязанностей находящимся в
	должностных обязанностей	распоряжении медицинским персоналом; Умения:

Г	<u></u>	
	находящимся в	осуществлять контроль за выполнением
	распоряжении	должностных обязанностей находящегося в
	медицинским	распоряжении медицинского персонала
	персоналом	Знания:
		должностные обязанности находящегося в
		распоряжении медицинского персонала
Проведение	ПК 3.1.	Навыки:
мероприятий по	Консультировать	проведения мероприятий по санитарно-
профилактике	• •	
		гигиеническому просвещению населения
неинфекционных и	вопросам	Умения:
инфекционных	профилактики	проводить индивидуальное (групповое)
заболеваний,	заболеваний	профилактическое консультирование
формированию		населения о факторах, способствующих
здорового образа		сохранению здоровья, факторах риска для
жизни		здоровья и мерах профилактики
		предотвратимых болезней
		Знания:
		информационные технологии,
		организационные формы, методы и средства
		санитарного просвещения населения;
		правила проведения индивидуального и
		группового профилактического
		консультирования, современные научно
		обоснованные рекомендации по вопросам
		личной гигиены, рационального питания,
		планирования семьи, здорового образа
		жизни, факторов риска для здоровья;
		заболевания, обусловленных образом жизни
		человека.
	ПК 3.2.	Навыки:
	Пропагандировать	проведения работы по формированию и
	1	
	здоровый образ	реализации программ здорового образа
	жизни	жизни, в том числе программ снижения
		потребления алкоголя и табака,
		предупреждения и борьбы с немедицинским
		потреблением наркотических средств и
		психотропных веществ
		Умения:
		формировать общественное мнение в пользу
		здорового образа жизни и мотивировать
		пациентов на ведение здорового образа
		жизни;
		информировать население о программах
		снижения веса, потребления алкоголя и
		табака, предупреждения и борьбы с
		немедицинским потреблением наркотических
		средств и психотропных веществ
	<u> </u>	1 1

Знания:

принципы здорового образа жизни, основы сохранения и укрепления здоровья;

факторы, способствующие сохранению здоровья;

формы и методы работы по формированию здорового образа жизни;

программы здорового образа жизни, в том числе программы, направленные на снижение веса, снижение потребления алкоголя и табака, предупреждение и борьбу с немедицинским потреблением наркотических средств и психотропных веществ

ПК 3.3. Участвовать в проведении профилактических осмотров и диспансеризации населения

Навыки:

выполнения работ по проведению профилактических медицинских осмотров населения;

выполнения работ по диспансеризации населения с учетом возраста, состояния здоровья, профессии

Умения:

составлять списки граждан и план проведения диспансеризации населения с учетом возрастной категории и проводимых обследований;

проводить разъяснительные беседы на уровне семьи, организованного коллектива о целях и задах профилактического медицинского осмотра, порядке прохождения диспансеризации и ее объеме, в том числе беседы с несовершеннолетними в образовательных организациях;

проводить медицинский осмотр в соответствии с нормативными правовыми актами;

проводить доврачебный профилактический осмотр с целью выявления факторов риска развития заболевания;

проводить работу по диспансеризации населения, проводить опрос (анкетирование), проводить доврачебный осмотр и обследование по скрининг-программе диспансеризации;

проводить работу по диспансерному наблюдению пациентов с хроническими заболеваниями с учетом возраста, состояния здоровья, профессии в соответствии с

нормативными правовыми актами; обеспечивать инфекционную безопасность при оказании медицинской помощи, проведении профилактических медицинских осмотров и осуществлении сестринского ухода за пациентами с инфекционными заболеваниями

Знания:

положение об организации оказания первичной медико-санитарной помощи взрослому населению;

виды медицинских осмотров с учетом возраста, состояния здоровья, профессии в соответствии с нормативными правовыми актами:

правила и порядок проведения профилактического осмотра;

порядок проведения диспансеризации населения, порядок доврачебного осмотра и обследования населения по скрининг-программе диспансеризации;

методы профилактики неинфекционных заболеваний, факторы риска развития хронических неинфекционных заболеваний, порядок проведения диспансерного наблюдения при пациентов хронических заболеваниях, задачи медицинской сестры

ПК 3.4. Проводить санитарнопротивоэпидемиче ские мероприятия по профилактике инфекционных заболеваний

Навыки:

проведения санитарнопротивоэпидемических мероприятий по профилактике инфекционных заболеваний

Умения:

профилактические проводить И противоэпидемические мероприятия при с инфекционными выявлении пациентов паразитарными болезнями ЛИЦ подозрением на инфекционные заболевания, также носителей возбудителей инфекционных заболеваний; выполнять работу по проведению санитарнопротивоэпидемических (профилактических) мероприятий при регистрации инфекционных заболеваний: инфекционным выявлять заболевших заболеванием, контактных с ними лиц и заболевания подозрительных инфекционными болезнями;

		проводить работу по организации и
		проведению санитарно-
		противоэпидемических (профилактических) и
		ограничительных (карантинных)
		мероприятий при выявлении инфекционных
		заболеваний;
		проводить осмотр лиц и динамическое
		пациентом, заболевшими инфекционным
		заболеванием.
		Знания:
		санитарно-эпидемиологическая обстановка
		прикрепленного участка, зависимость
		распространения инфекционных болезней от
		природных факторов, факторов окружающей
		среды, в том числе социальных;
		меры профилактики инфекционных
		заболеваний;
		порядок проведения санитарно-
		противоэпидемических мероприятий в случае
		возникновения очага инфекции, в том числе
		карантинных мероприятий при выявлении
		особо опасных (карантинных) инфекционных
		заболеваний;
		государственные санитарно-
		эпидемиологические правила и
		гигиенические нормативы, профилактические
		и противоэпидемические мероприятия при
		выявлении инфекционного заболевания.
	ПК 3.5.	Навыки:
	Участвовать в	выполнения работы по проведению
	иммунопрофилакт	иммунопрофилактики инфекционных
	ике	заболеваний в соответствии с национальным
	инфекционных	календарем профилактических прививок и по
	заболеваний.	эпидемическим показаниям
		Умения:
		проводить вакцинацию населения;
		Знания:
		правила и порядок проведения вакцинации в
		соответствии с национальным календарем
		профилактических прививок;
		профилактических прививок, течение вакцинального процесса, возможные
		-
O	ПІСА І П	реакции и осложнения, меры профилактики
Оказание медицинской	ПК 4.1. Проводить	Навыки:
помощи,	оценку состояния	проведения динамического наблюдения за
осуществление	пациента	показателями состояния пациента с
сестринского ухода и		последующим информированием лечащего
		

наблюдения за пациентами при заболеваниях и (или) состояниях

врача;

Умения:

проводить оценку функциональной активности и самостоятельности пациента в самообслуживании, передвижении, общении; выявлять потребность в посторонней помощи и сестринском уходе;

выявлять факторы риска падений, развития пролежней;

проводить опрос пациента и его родственников (законных представителей), лиц, осуществляющих уход, измерять и интерпретировать показатели

жизнедеятельности пациента в динамике;

осуществлять динамическое наблюдение за состоянием и самочувствием пациента во время лечебных и (или) диагностических вмешательств;

определять и интерпретировать реакции пациента на прием назначенных лекарственных препаратов и процедуры ухода;

выявлять клинические признаки и симптомы терминальных состояний болезни;

проводить оценку интенсивности и характера болевого синдрома с использованием шкал опенки боли

Знания:

основы теории и практики сестринского дела, методы определения функциональной активности и самостоятельности пациента в самообслуживании, передвижении, общении, определения потребности в посторонней помощи и сестринском уходе;

диагностические критерии факторов риска падений, развития пролежней и контактного дерматита у пациентов;

анатомо-физиологические особенности и показатели жизнедеятельности человека в разные возрастные периоды, правила измерения и интерпретации данных

ПК 4.2. Выполнять медицинские манипуляции при оказании

Навыки:

выполнения медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту

Умения:

выполнять медицинские манипуляции при

медицинской помощи пациенту

оказании медицинской помощи пациенту; кормление тяжелобольного пациента через рот и /или назогастральный зонд, через гастростому;

установку назогастрального зонда и уход за назогастральным зондом;

введение питательных смесей через рот (сипинг);

хранение питательных смесей;

зондирование желудка, промывание желудка; применение грелки, пузыря со льдом;

наложение компресса;

отсасывание слизи из ротоглотки, из верхних дыхательных путей, из носа;

осуществление ухода за носовыми канюлями и катетером;

оказание пособия при трахеостоме, при фарингостоме;

оказание пособия при оростомах, эзофагостомах, гастростомах, илеостоме;

осуществление ухода за интестинальным зондом;

оказание пособия при стомах толстой кишки, введение бария через колостому;

осуществление ухода за дренажом;

оказание пособия при дефекации тяжелобольного пациента;

постановку очистительной клизмы;

постановку газоотводной трубки; удаление копролитов;

оказание пособия при недержании кала;

постановку сифонной клизмы;

оказание пособия при мочеиспускании тяжелобольного пациента;

осуществление ухода за мочевым катетером;

осуществление ухода за цистостомой и уростомой;

оказание пособия при недержании мочи;

катетеризацию мочевого пузыря;

оказание пособия при парентеральном введении лекарственных препаратов;

введение лекарственных препаратов внутрикожно, внутримышечно, внутривенно, в очаг поражения кожи;

катетеризацию периферических вен;

внутривенное введение лекарственных препаратов;

внутрипросветное введение в центральный венозный катетер антисептиков и лекарственных препаратов;

осуществление ухода за сосудистым катетером;

проводить подготовку пациента к лечебным и (или) диагностическим вмешательствам по назначению лечащего врача;

собирать, подготавливать и размещать наборы инструментов, расходные материалы, лекарственные препараты для выполнения лечебных и (или) диагностических вмешательств по назначению лечащего врача; проводить забор биологического материала пациента для лабораторных исследований по назначению лечащего врача;

обеспечивать хранение, вести учет применение лекарственных препаратов, медицинских изделий и лечебного питания, в TOM числе наркотических средств, психотропных веществ сильно И действующих лекарственных препаратов;

ассистировать врачу при выполнении лечебных и (или) диагностических вмешательств;

проводить транспортную иммобилизацию и накладывать повязки по назначению врача или совместно с врачом.

Знания:

технология выполнения медицинских услуг, манипуляций и процедур сестринского ухода; основы клинической фармакологии, виды лекарственных форм, способы и правила введения лекарственных препаратов, инфузионных сред;

правила и порядок подготовки пациента к медицинским вмешательствам;

медицинские изделия (медицинские инструменты, расходные материалы, медицинское оборудование), применяемые для проведения лечебных и (или) диагностических процедур, оперативных вмешательств;

требования к условиям забора, хранения и транспортировки биологического материала пациента;

порядок и правила учета, хранения и

применения лекарственных препаратов, спиртсодержащих этилового спирта, препаратов, инфузионных сред, медицинских специализированных изделий, продуктов лечебного питания; правила ассистирования врачу (фельдшеру) при выполнении лечебных диагностических процедур; транспортной правила десмургии иммобилизации

ПК 4.3.Осуществлять уход за пациентом

Навыки:

осуществления сестринского ухода за пациентом, в том числе в терминальной стадии

Умения:

осуществлять профилактику пролежней, контактного дерматита, включая позиционирование и перемещение в постели, передвижение и транспортировку пациента с частичной или полной утратой способности самообслуживания, передвижения и общения;

осуществлять раздачу и применение лекарственных препаратов пациенту по назначению врача, разъяснять правила приема лекарственных препаратов;

выполнять процедуры сестринского ухода за пациентами при терминальных состояниях болезни;

оказывать психологическую поддержку пациенту в терминальной стадии болезни и его родственникам (законным представителям).

Знания:

особенность сестринского ухода с учетом заболевания, возрастных, культурных этнических особенностей пациента; современные технологии медицинских услуг ПО гигиеническому уходу, позиционированию и перемещению в кровати пациентов, частично или полностью способность К общению, утративших передвижению и самообслуживанию; особенность и принципы лечебного питания пациентов в медицинской организации в зависимости от возраста и заболевания; порядок оказания паллиативной медицинской

помощи, методов, приемов средств интенсивности и контроля боли у пациента; процесс И стадии умирания человека, клинические признаки, основных симптомов терминальной стадии заболевания, особенность сестринского ухода; признаки биологической смерти человека и процедуры, связанные с подготовкой тела умершего пациента к транспортировке; общения психология пашиентом. находящимся терминальной В сталии болезни, способы оказания психологической поддержки родственникам (законным представителям)

ПК 4.4. Обучать пациента (его законных представителей) и лиц, осуществляющих уход, приемам ухода и самоухода;

Навыки:

обучения пациента (его законных представителей) и лиц, осуществляющих уход, приемам ухода и самоухода, консультирования по вопросам ухода и самоухода

Умения:

проводить консультирование и обучение пациента и его родственников (законных представителей), лиц, осуществляющих уход, по вопросам ухода и самоухода; разъяснять пределы назначенного лечащим врачом режима двигательной активности и контролировать выполнение назначений врача

Знания:

методы и способы обучения пациентов (их законных представителей), лиц, осуществляющих уход, навыкам самоухода и ухода;

физические и психологические особенности пациентов разного возраста, инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; психологические, психопатологические, соматические, морально-этические проблемы, возникающие у пациентов различного возраста, инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

ПК 4.5. Оказывать медицинскую помощь в неотложной форме

Навыки:

оказания медицинской помощи в неотложной форме при внезапных острых заболеваниях, состояниях, обострении хронических заболеваний

		Умения:
		оказывать медицинскую помощь в
		неотложной форме при внезапных острых
		заболеваниях, состояниях, обострении
		хронических заболеваний;
		получать и передавать информацию по
		вопросам оказания медицинской помощи, в
		том числе с пациентами, имеющими
		нарушения зрения, слуха, поведения;
		Знания:
		побочные эффекты, видов реакций и
		осложнений лекарственной терапии, меры
		профилактики и оказания медицинской
		помощи в неотложной форме;
		клинические признаки внезапных острых
		заболеваний, состояний, обострений
		хронических заболеваний, отравлений, травм
		без явных признаков угрозы жизни пациента;
		показания к оказанию медицинской помощи
		в неотложной форме;
		правила оказания медицинской помощи в
		неотложной форме
	ПК 4.6.	Навыки:
	Участвовать в	проведения мероприятий медицинской
	проведении	реабилитации
	мероприятий	Умения:
	мероприятии	выполнять работу по проведению
	реабилитации.	мероприятий медицинской реабилитации
	реабилитации.	
		Знания:
O	TTIC 5.1	порядок медицинской реабилитации
Оказание медицинской	ПК 5.1.	Навыки:
помощи в экстренной	Распознавать	распознавания состояний, представляющих
форме	состояния,	угрозу жизни, включая состояние
	представляющие	клинической смерти (остановка жизненно
	угрозу жизни	важных функций организма человека
		(кровообращения и (или) дыхания),
		требующих оказания медицинской помощи в
		экстренной форме.
		Умения:
		проводить первичный осмотр пациента и
		оценку безопасности условий;
		распознавать состояния, представляющие
		угрозу жизни, в том числе, клинической
		смерти (остановка жизненно важных
		функций организма человека
		(кровообращения и (или) дыхания),
		требующие оказания медицинской помощи в
	1	<u> </u>

	экстренной форме;
	Знания:
	правила и порядок проведения первичного
	осмотра пациента (пострадавшего) при
	оказании медицинской помощи в экстренной
	форме при состояниях, представляющих
	угрозу жизни;
	методика сбора жалоб и анамнеза жизни и
	заболевания у пациентов (их законных
	представителей);
	методика физикального исследования
	пациентов (осмотр, пальпация, перкуссия,
	аускультация);
	клинические признаки внезапного
	прекращения и (или) дыхания
ПК 5.2. Оказывать	Навыки:
медицинскую	оказания медицинской помощи в экстренной
·	форме при состояниях, представляющих
помощь в экстренной форме	угрозу жизни, в том числе, клинической
экстренной форме	
	1
	(кровообращения и (или) дыхания)
	Умения:
	оказывать медицинскую помощь в
	экстренной форме при состояниях,
	представляющих угрозу жизни, в том числе,
	клинической смерти (остановка жизненно
	важных функций организма человека
	(кровообращения и (или) дыхания)
	выполнять мероприятия базовой сердечно-
	легочной реанимации;
	Знания:
	правила проведения базовой сердечно-
	легочной реанимации;
	порядок применения лекарственных
	препаратов и медицинских изделий при
	оказании медицинской помощи в экстренной
	форме
ПК 5.3. Проводить	Навыки:
мероприятия по	проведения мероприятий по поддержанию
поддержанию	жизнедеятельности организма пациента
жизнедеятельност	(пострадавшего) до прибытия врача или
и организма	бригады скорой помощи
пациента	Умения:
(пострадавшего)	осуществлять наблюдение и контроль
до прибытия врача	состояния пациента (пострадавшего),
	, //

или	бригад	Ы
ског	ой помощи	

измерять показатели жизнедеятельности, поддерживать витальные функции организма пациента (пострадавшего) до прибытия врача или бригады скорой помощи

Знания:

правила и порядок проведения мониторинга состояния пациента при оказании медицинской помощи в экстренной форме; порядок передачи пациента бригаде скорой медицинской помощи

ПК 5.4. Осуществлять клиническое использование крови и (или) ее компонентов.

Навыки:

клинического использования крови и (или) ее компонентов

Умения:

осуществлять хранение и своевременное обновление реагентов для проведения проб на индивидуальную совместимость перед трансфузией (переливанием) донорской крови и (или) ее компонентов в отделении (подразделении);

проводить визуальный контроль донорской крови и (или) ее компонентов на соответствие требованиям безопасности;

осуществлять хранение и контроль донорской крови и (или) ее компонентов;

вести учет донорской крови и (или) ее компонентов в отделении (подразделении); идентификационный проводить контроль пациента (реципиента) и донорской крови и (или) ее компонентов перед трансфузией (переливанием) донорской крови и (или) ее (анализ медицинской компонентов документации, опрос пациента/реципиента); выполнять взятие и маркировку проб крови пациента (реципиента), которому планируется трансфузия (переливание), с целью осуществления подбора пары «донорреципиент»;

анализировать информацию, содержащуюся на этикетке контейнера с компонентом крови (наименование, дата и организация заготовки, срок годности, условия хранения, данные о групповой и резус-принадлежности);

проводить предтрансфузионную подготовку компонента донорской крови (размораживание, согревание, прикроватная лейкофильтрация) в отделении

(подразделении) медицинской организации; обеспечивать венозный доступ у пациента (реципиента): выполнять венепункцию, подключать контейнер с донорской кровью и (или) ее компонентом к периферическому или центральному венозному катетеру в случае его наличия;

проводить предтрансфузионную подготовку пациента (реципиента) в соответствии с назначениями врача: прекращать введение лекарственных препаратов на время трансфузии (переливания) (за исключением лекарственных препаратов, предназначенных для поддержания жизненно важных функций); осуществлять назначенную премедикацию целью профилактики осложнений;

контролировать результаты биологической пробы, состояние реципиента во время и после трансфузии (переливания);

хранить образцы крови реципиента, использованные для проведения проб на индивидуальную совместимость, а также контейнеры донорской крови и (или) ее компонентов после трансфузии (переливания);

осуществлять взятие образцов крови пациента/реципиента до и после трансфузии (переливания)

Знания:

правила надлежащего хранения реагентов для проведения проб на индивидуальную совместимость перед трансфузией (переливанием) донорской крови и (или) ее компонентов в отделении (подразделении); требования визуального контроля безопасности донорской крови и (или) ее компонентов;

хранения транспортировки правила донорской крови и (или) ее компонентов; правила учета донорской крови и (или) ее компонентов в отделении (подразделении); порядок проведения идентификационного контроля пациента (реципиента) и донорской крови (или) ее компонентов перед трансфузией (переливанием) донорской крови и (или) ee (анализ компонентов

медицинской документации, опрос пациента/реципиента);

требования к взятию и маркировке проб крови пациента (реципиента), которому планируется трансфузия (переливание), с целью осуществления подбора пары «донорреципиент»;

методика проведения биологической пробы при трансфузии (переливании) донорской крови и (или) ее компонентов;

правила маркировки донорской крови и (или) ее компонентов;

требования к предтрансфузионной подготовке пациента (реципиента) в соответствии с назначениями врача;

порядок проведения трансфузии (переливания) донорской крови и (или) ее компонентов (контроль результатов биологической пробы, состояния реципиента во время и после трансфузии (переливания);

правила оформления медицинской документации в медицинских организациях, оказывающих медицинскую помощь по профилю «Трансфузиология», в том числе в электронном виде;

основы иммуногематологии, понятие о системах групп крови, резуспринадлежности;

методы определения групповой и резуспринадлежности крови;

методы определения совместимости крови донора и пациента (реципиента);

медицинских показаний к трансфузии (переливанию) донорской крови и (или) ее компонентов;

медицинские противопоказания к трансфузии (переливанию) донорской крови и (или) ее компонентов;

симптомы и синдромы осложнений, побочных действий, нежелательных реакций, в том числе серьезных и непредвиденных, возникших в результате трансфузии (переливании) донорской крови и (или) ее компонентов;

порядок оказания медицинской помощи пациенту при возникновении посттрансфузионной реакции или

		осложнения;
		порядок проведения расследования пост
		трансфузионной реакции или осложнения.
Выполнение работ по	ПК 6.1. Проводить	Навыки:
профессии «Младшая	оценку состояния	проведения динамического наблюдения за
медицинская сестра по	пациента	показателями состояния пациента с
уходу за больными»	ПК 6.2.	последующим информированием лечащего
	Выполнять	врача;
	медицинские	выполнения медицинских манипуляций при
	манипуляции при	оказании помощи пациенту;
	оказании	осуществления сестринского ухода за
	медицинской	пациентом, в том числе в терминальной
	помощи пациенту	стадии;
	ПК 6.3.	обучения пациента (его законных
	Осуществлять	представителей) и лиц, осуществляющих
	уход за пациентом	уход, приемам ухода и самоухода,
	ПК 6.4. Обучать	консультирования по вопросам ухода и
	пациента (его	самоухода;
	законных	оказания медицинской помощи в неотложной
	представителей) и	форме при внезапных острых заболеваниях,
	лиц,	состояниях, обострении хронических
	осуществляющих	заболеваний;
	уход, приемам	проведения мероприятий медицинской
	ухода и самоухода	реабилитации
	ПК 6.5 Оказывать	Знания
	медицинскую	основы теории и практики сестринского
	помощь в	дела, методов определения функциональной
	неотложной	активности и самостоятельности пациента в
	форме	самообслуживании, передвижении, общении, определения потребности в посторонней
	ПК 6.6	помощи и сестринском уходе;
	Участвовать в	диагностических критериев факторов риска
	проведении	падений, развития пролежней и контактного
	мероприятий	дерматита у пациентов;
	медицинской	анатомо-физиологических особенностей и
	реабилитации	показателей жизнедеятельности человека в разные возрастные периоды, правил
		разные возрастные периоды, правил измерения и интерпретации данных;
		технологии выполнения медицинских услуг,
		манипуляций и процедур сестринского ухода;
		основы клинической фармакологии, видов
		лекарственных форм, способов и правил
		введения лекарственных препаратов,
		инфузионных сред; правила и порядок подготовки пациента к
		медицинским вмешательствам; медицинских
		изделий (медицинские инструменты,
		расходные материалы, медицинское
		оборудование), применяемых для проведения
		лечебных и (или) диагностических процедур,

оперативных вмешательств; требований к условиям забора, хранения и транспортировки биологического материала пациента; порядок и правила учета, хранения лекарственных применения препаратов, этилового спирта, спиртсодержащих препаратов, инфузионных сред, медицинских специализированных изделий, продуктов лечебного питания; правила ассистирования врачу (фельдшеру) лечебных при выполнении диагностических процедур; транспортной правила десмургии иммобилизации; особенности сестринского ухода с учетом заболевания, возрастных, культурных этнических особенностей пациента; современных технологий медицинских услуг гигиеническому уходу, позиционированию и перемещению в кровати пациентов, частично или полностью утративших способность общению, передвижению и самообслуживанию; особенности и принципы лечебного питания пациентов в медицинской организации в зависимости от возраста и заболевания; порядка оказания паллиативной медицинской приемов помощи, методов, И интенсивности и контроля боли у пациента; умирания человека, процесса и стадий клинических признаков, основных симптомов терминальной стадии заболевания, особенности сестринского ухода; признаков биологической смерти человека и процедур, связанных с подготовкой тела умершего пациента к транспортировке; обшения психологии С пациентом, находящимся терминальной стадии болезни, способы оказания психологической поддержки родственникам (законным представителям); методы и способы обучения пациентов (их представителей), законных лиц, осуществляющих уход, навыкам самоухода и ухода; физических и психологических особенностей пациентов разного возраста, инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; психопатологических, психологических,

соматических, морально-этических проблем, возникающих у пациентов различного возраста, инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья;

побочных эффектов, видов реакций и осложнений лекарственной терапии, мер профилактики и оказания медицинской помощи в неотложной форме;

клинических признаков внезапных острых заболеваний, состояний, обострений хронических заболеваний, отравлений, травм без явных признаков угрозы жизни пациента; показаний к оказанию медицинской помощи в неотложной форме;

правил оказания медицинской помощи в неотложной форме;

порядка медицинской реабилитации.

Умения:

проводить оценку функциональной активности и самостоятельности пациента в самообслуживании, передвижении, общении; выявлять потребность в посторонней помощи и сестринском уходе;

выявлять факторы риска падений, развития пролежней;

проводить опрос пациента и его родственников (законных представителей), лиц, осуществляющих уход, измерять и интерпретировать показатели жизнедеятельности пациента в динамике;

осуществлять динамическое наблюдение за состоянием и самочувствием пациента во время лечебных и (или) диагностических вмешательств;

определять и интерпретировать реакции пациента на прием назначенных лекарственных препаратов и процедуры ухода выявлять клинические признаки и симптомы терминальных состояний болезни; проводить оценку интенсивности и характера болевого синдрома с использованием шкал оценки боли;

выполнять медицинские манипуляции при оказании медицинской помощи пациенту:

кормление тяжелобольного пациента через рот и /или назогастральный зонд, через гастростому;

установку назогастрального зонда и уход за

назогастральным зондом; введение питательных смесей через рот (сипинг); хранение питательных смесей; зондирование желудка, промывание желудка; применение грелки, пузыря со льдом; наложение компресса; отсасывание слизи из ротоглотки, из верхних дыхательных путей, из носа; осуществление ухода за носовыми канюлями и катетером; оказание пособия при трахеостоме, при фарингостоме; оказание пособия при оростомах, эзофагостомах, гастростомах, илеостоме; осуществление ухода за интестинальным оказание пособия при стомах толстой кишки, введение бария через колостому; осуществление ухода за дренажом; дефекации оказание пособия при тяжелобольного пациента; постановку очистительной клизмы; постановку газоотводной трубки; удаление копролитов; оказание пособия при недержании кала; постановку сифонной клизмы; оказание пособия при мочеиспускании тяжелобольного пациента; осуществление ухода за мочевым катетером; осуществление ухода за цистостомой и уростомой; оказание пособия при недержании мочи; катетеризацию мочевого пузыря; оказание пособия при парентеральном введении лекарственных препаратов; введение лекарственных препаратов внутрикожно, внутримышечно, внутривенно, в очаг поражения кожи; катетеризацию периферических вен; внутривенное введение лекарственных препаратов; внутрипросветное введение в центральный антисептиков венозный катетер лекарственных препаратов; осуществление ухода за сосудистым катетером; проводить подготовку пациента к лечебным и

(или) диагностическим вмешательствам по назначению лечащего врача; собирать, подготавливать И размещать наборы инструментов, расходные материалы, лекарственные препараты для выполнения лечебных (или) диагностических вмешательств по назначению лечащего врача; проводить забор биологического материала пациента для лабораторных исследований по назначению лечащего врача; обеспечивать И хранение, вести учет применение лекарственных препаратов, медицинских изделий и лечебного питания, в наркотических TOM числе средств, психотропных вешеств сильно действующих лекарственных препаратов; ассистировать врачу при выполнении лечебных И (или) диагностических вмешательств; проводить транспортную иммобилизацию и накладывать повязки по назначению врача или совместно с врачом; осуществлять профилактику пролежней, контактного дерматита, включая позиционирование и перемещение в постели, передвижение и транспортировку пациента с частичной или полной утратой способности самообслуживания, передвижения И общения; осуществлять раздачу применение лекарственных препаратов пациенту назначению врача, разъяснять правила приема лекарственных препаратов; выполнять процедуры сестринского ухода за пациентами при терминальных состояниях болезни; оказывать психологическую поддержку пациенту в терминальной стадии болезни и родственникам его (законным представителям); проводить консультирование и обучение пациента и его родственников (законных представителей), лиц, осуществляющих уход, по вопросам ухода и самоухода; разъяснять пределы назначенного лечащим врачом режима двигательной активности и контролировать выполнение назначений

врача;
оказывать медицинскую помощь в
неотложной форме при внезапных острых
заболеваниях, состояниях, обострении
хронических заболеваний;
получать и передавать информацию по
вопросам оказания медицинской помощи, в
том числе с пациентами, имеющими
нарушения зрения, слуха, поведения;
выполнять работу по проведению
мероприятий медицинской реабилитации.

1.4.3. Личностные результаты

Личностные результаты реализации программы воспитания (дескрипторы)	Код личностных результатов реализации программы воспитания
Осознающий себя гражданином и защитником великой страны	ЛР 1
Проявляющий активную гражданскую позицию, демонстрирующий приверженность принципам честности, порядочности, открытости, экономически активный и участвующий в студенческом и территориальном самоуправлении, в том числе на условиях добровольчества, продуктивно взаимодействующий и участвующий в деятельности общественных организаций	ЛР 2
Соблюдающий нормы правопорядка, следующий идеалам гражданского общества, обеспечения безопасности, прав и свобод граждан России. Лояльный к установкам и проявлениям представителей субкультур, отличающий их от групп с деструктивным и девиантным поведением. Демонстрирующий неприятие и предупреждающий социально опасное поведение окружающих	ЛР 3
Проявляющий и демонстрирующий уважение к людям труда, осознающий ценность собственного труда. Стремящийся к формированию в сетевой среде личностно и профессионального конструктивного «цифрового следа»	ЛР 4
Демонстрирующий приверженность к родной культуре, исторической памяти на основе любви к Родине, родному народу, малой родине, принятию традиционных ценностей многонационального народа России	ЛР 5
Проявляющий уважение к людям старшего поколения и готовность к участию в социальной поддержке и волонтерских движениях	ЛР 6
Осознающий приоритетную ценность личности человека; уважающий собственную и чужую уникальность в различных ситуациях, во всех формах и видах деятельности.	ЛР 7
Проявляющий и демонстрирующий уважение к представителям различных этнокультурных, социальных, конфессиональных и иных групп.	ЛР 8

Сопричастный к сохранению, преумножению и трансляции культурных		
традиций и ценностей многонационального российского государства		
Соблюдающий и пропагандирующий правила здорового и безопасного		
образа жизни, спорта; предупреждающий либо преодолевающий		
зависимости от алкоголя, табака, психоактивных веществ, азартных игр и	ЛР 9	
т.д. Сохраняющий психологическую устойчивость в ситуативно сложных		
или стремительно меняющихся ситуациях		
Заботящийся о защите окружающей среды, собственной и чужой		
безопасности, в том числе цифровой	ЛР 10	
Проявляющий уважение к эстетическим ценностям, обладающий основами		
эстетической культуры	ЛР 11	
Принимающий семейные ценности, готовый к созданию семьи и		
воспитанию детей; демонстрирующий неприятие насилия в семье, ухода от		
родительской ответственности, отказа от отношений со своими детьми и их	ЛР 12	
финансового содержания		
Личностные результаты		
личностные результаты реализации программы воспитания, определенные отраслевыми требованиями		
реализации программы воспитания, определенные отраслевыми тре- к деловым качествам личности	ООВаниями	
Непрерывно совершенствующий профессиональные навыки через дополнительное профессиональное образование (программы повышения		
	ЛР 13	
наставничество, а также стажировки, использование дистанционных образовательных технологий (образовательный портал и вебинары),		
тренинги в симуляционных центрах, участие в конгрессных мероприятиях. Соблюдающий врачебную тайну, принципы медицинской этики в работе с		
	ЛР 14	
пациентами, их законными представителями и коллегами.		
Соблюдающий программы государственных гарантий бесплатного оказания	ПD 15	
гражданам медицинской помощи, нормативные правовые акты в сфере	ЛР 15	
охраны здоровья граждан, регулирующие медицинскую деятельность.		
Личностные результаты		
реализации программы воспитания, определенные ключевыми работ	годателями	
Оптимально мыслящий при реализации медицинского и социального ухода	ЛР 16	
за пациентом, учитывающий индивидуальные особенности пациента.		
Сохраняющий психологически – доверительные отношения,	HD 15	
способствующие осуществлению мероприятий согласно профессиональной	ЛР 17	
деятельности.		
Осознанно выполняющий профессиональные требования, соблюдающий		
принципы биомеханики, принимающий основы экологической культуры,	ЛР 18	
применяющий опыт экологически ориентированной практической		
деятельности в жизненных ситуациях и профессиональной деятельности.		
Личностные результаты		
реализации программы воспитания, определенные субъекта	МИ	
образовательного процесса	-	
Самостоятельный и ответственный в принятии решений во всех сферах		
своей деятельности, готовый к исполнению разнообразных социальных	ЛР 19	
ролей, востребованных бизнесом, обществом и государством.	j	

Препятствующий действиям, направленным на ущемление прав или унижение достоинства (в отношении себя или других людей).	ЛР 20
Гармонично, разносторонне развитый, мотивированный к освоению иных видов профессиональной деятельности	ЛР 21
Содействующий поддержанию престижа своей профессии и образовательной организации.	ЛР 22

Раздел 2. Содержание основной профессиональной образовательной программы

2.1. Учебный план

Учебный план по специальности 34.02.01 Сестринское дело определяет перечень, трудоемкость, последовательность и распределение по периодам обучения учебных предметов, дисциплин, курсов, модулей, практики, иных видов учебной деятельности и формы промежуточной аттестации обучающихся.

Учебный план представлен в приложении 1.

2.2. Календарный учебный график

Календарный учебный график основывается на сроке освоения ОП СПО, прописанной в ФГОС СПО по специальности 34.02.01 Сестринское дело, и определяет в неделях время обучение по учебным циклам, учебную и производственную практику,промежуточную аттестацию, государственную итоговую аттестацию и каникулы.

Календарный учебный график представлен в приложении 2.

2.3. Рабочие программы учебных предметов

Рабочие программы учебных предметов, разработанные в соответствии с ФГОС СОО, являются обязательным компонентом содержательного раздела ОП СПО по специальности 34.02.01 Сестринское дело.

В соответствии с учебным планом по специальности 34.02.01 Сестринское дело разработаны рабочие программы следующих учебных предметов:

ОУП.01	Русский язык
ОУП.02	Литература
ОУП.03	Иностранный язык
ΟУП.04	История
ОУП.05	Обществознание
ОУП.06	География
ΟУΠ.07	Математика
ОУП.08	Информатика
ОУП.09	Физика
ОУП.10	Физическая культура
ОУП.11	Основы безопасности жизнедеятельности
УПВ.01	Химия
УПВ.02	Биология
ДУП.01	Экология человека

Рабочие программы учебных предметов представлены в приложении 3.

2.4. Рабочие программы дисциплин

Рабочие программы дисциплин, разработанные в соответствии с ФГОС СПО, являются обязательным компонентом содержательного раздела ОП СПО по специальности 34.02.01 Сестринское дело.

В соответствии с учебным планом по специальности 34.02.01 Сестринское дело разработаны рабочие программы следующих дисциплин:

СГ.00 Социально-гуманитарный цикл

СГ.01История России

СГ.02Иностранный язык в профессиональной деятельности

СГ.03Безопасность жизнедеятельности

СГ.04Физическая культура

СГ.05Основы бережливого производства

СГ.06Основы финансовой грамотности

СГ.07В	Основы	психологии
CI . 0 / D	00110001	THE CHILL COLL COLLECT

ОП.00 Общепрофессиональный цикл

$\Omega\Pi$ Ω 1	TT 1
ОП.01	Информационные технологии в профессиональной деятельности
011.01	impopulationible regulation in a hopecenonalismon degree in the

ОП.02 Анатомия и физиология человека

Рабочие программы дисциплин представлены в приложении 4.

2.5. Рабочие программы междисциплинарных курсов

Рабочие программыМДК, разработанные в соответствии с ФГОС СПО, требований профессионального стандарта, регионального рынка труда, работодателей, являются обязательным компонентом содержательного раздела ОП СПО по специальности 34.02.01 Сестринское дело.

В соответствии с учебным планом по специальности 34.02.01 Сестринское дело разработаны рабочие программы следующих МДК:

МДК.01.01 Обеспечение безопасной окружающей среды в медицинской организации

МДК.02.01 Документирование и контроль в профессиональной деятельности медицинской сестры

МДК.03.01 Здоровый образ жизни и профилактика заболеваний в разные возрастные периоды

МДК.03.02 Сестринское дело в системе первичной медико-санитарной помощи МДК.04.01 Общий уход за пациентами

ОП.03 Основы латинского языка с медицинской терминологией

ОП.04 Основы патологии

ОП.05 Основы микробиологии и иммунологии

ОП.06 Генетика с основами медицинской генетики

ОП.07 Фармакология

^{*} Курсивом выделена вариативная часть программы

МДК.04.02 Сестринский уход и реабилитация пациентов терапевтического профиля разных возрастных групп

МДК.03.02 Медицина катастроф

МДК.04.03 Сестринский уход за пациентами хирургического профиля

МДК.05.01 Участие медицинской сестры в оказании медицинской помощи в экстренной форме

МДК 06.01 Технология оказания медицинских услуг

МДК 06.02 Организация и охрана труда младшей медицинской сестры по уходу за больными.

Рабочие программы МДК представлены в структуре профессиональных модулейв приложении 5.

* Курсивом выделена вариативная часть программы

2.6. Рабочие программы модулей

Рабочие программы ПМ, разработанные в соответствии с ФГОС СПО, требований профессионального стандарта, регионального рынка труда, работодателей, являются обязательным компонентом содержательного раздела ОП СПО по специальности 34.02.01 Сестринское дело.

В соответствии с учебным планом по специальности 34.02.01 Сестринское делоразработаны рабочие программы следующих ПМ:

ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

ПМ.02 Ведение медицинской документации, организация деятельности находящегося в распоряжении медицинского персонала

ПМ.03 Проведение мероприятий по профилактике неинфекционных и инфекционных заболеваний, формированию здорового образа жизни

ПМ.04 Оказание медицинской помощи, осуществление сестринского ухода и наблюдения за пациентами при заболеваниях и (или) состояниях

ПМ 05 Оказание медицинской помощи в экстренной форме

ПМ 06 Выполнение работ по профессии «Младшая медицинская сестра по уходу за больными»

Рабочие программы ПМ представлены в приложении 5.

* Курсивом выделена вариативная часть программы

2.7. Рабочие программы практик

Рабочие программыучебной и производственной практик, разработанные в соответствии с ФГОС СПО, требований профессионального стандарта, регионального рынка труда, работодателей, являются обязательным компонентом содержательного раздела ОП СПО по специальности 34.02.01 Сестринское дело.

В соответствии с учебным планом по специальности 34.02.01 Сестринское делоразработаны рабочиепрограммы следующих практик:

	1 1
УП.01	Учебная практика
ПП.01	Производственная практика
УП.02	Учебная практика
ПП.02	Производственная практика
УП.03	Учебная практика
ПП.03	Производственная практика
УП.04	Учебная практика
ПП.04	Производственная практика
УП 05	Учебная практика
ПП.05	Производственная практика
УП 06	Учебная практика

Производственная практика по профилю специальности

Производственная практика

Рабочие программы практик представлены в приложении 6.

2.8. Формы аттестации

 $\Pi\Pi.06$

Оценка качества освоения ППССЗ включает текущий контроль успеваемости, промежуточную и государственную итоговую аттестацию обучающихся.

Конкретные формы и процедуры текущего контроля успеваемости, промежуточной аттестациипо учебному предмету, дисциплине, профессиональному модулю, разработанные ГАПОУ ВО «ГСК», доводятся до сведения обучающихся в течение первых двух месяцев от началаобучения.

Для аттестации обучающихся на соответствие их персональных достижений поэтапнымтребованиям соответствующей ППССЗ (текущий контроль успеваемости и промежуточная аттестация) создаются фонды оценочных средств, позволяющие оценить умения, знания, практический опыт и освоенные компетенции.

Фонды оценочных средств для промежуточной аттестации по учебным предметам, дисциплинам И междисциплинарным составе курсам профессиональных модулей разрабатываются и утверждаются ГАПОУ ВО «ГСК», а промежуточной профессиональным модулям аттестации ПО ДЛЯ длягосударственной итоговой аттестации - разрабатываются и утверждаются «ГСК» ГАПОУ ВО предварительного положительного после заключения работодателей.

Для промежуточной обучающихся аттестации ПО дисциплинам (междисциплинарным курсам) кромепреподавателей конкретной дисциплины (междисциплинарного курса) в качестве внешних экспертов привлекаются преподаватели смежных дисциплин (курсов). Для максимальногоприближения

^{*} Курсивом выделена вариативная часть программы

программ промежуточной аттестации обучающихся по профессиональным модулям кусловиям их будущей профессиональной деятельности образовательной организацией в качествевнештатных экспертов привлекаются работодатели.

Оценка качества подготовки обучающихся и выпускников осуществляется в двух основныхнаправлениях:

оценка уровня освоения учебных предметов, дисциплин; оценка компетенций обучающихся.

Государственная итоговая аттестация является обязательной для образовательных организаций СПО. Она проводится по завершении всего курса обучения по направлению подготовки. В ходе ГИА оценивается степень соответствия сформированных компетенций выпускников требованиям ФГОС СПО.

Государственная итоговая аттестация завершается присвоением квалификации специалиста среднего звена: медицинская сестра/ медицинский брат.

Государственная итоговая аттестация проводится в форме государственного экзамена.

2.9. Оценочные материалы

Оценочные материалы для ГИАпредставлены в Программе государственной итоговой аттестации - программе подготовки специалистов среднего звенапо специальности 34.02.01 Сестринское дело. Фонды оценочных средств для проведения ГИА включают описание процедур и условий проведения ГИА, критерии оценки.

Программа ГИА представлена в приложении 7.

2.10. Методические материалы

Методические материалы ППССЗвключают в себя: Методические указания по организации самостоятельной работы обучающихся, выполнению практических и лабораторных работ, Методические рекомендации по разработке электронных учебно-методических материалов для системы дистанционного обучения.

Методические материалы представлены в приложении 8.

2.11. Рабочая программа воспитания

Цель рабочей программы воспитания — личностное развитие обучающихся и их социализация, проявляющиеся в развитии их позитивных отношений к общественным ценностям, приобретении опыта поведения и применения сформированных общих компетенций специалистов среднего звена.

Задачи:

 формирование единого воспитательного пространства, создающего равные условия для развития обучающихся профессиональной образовательной организации;

- организация всех видов деятельности, вовлекающей обучающихся в общественно-ценностные социализирующие отношения;
- формирование у обучающиеся профессиональной образовательной организации общих ценностей, моральных и нравственных ориентиров, необходимых для устойчивого развития государства;
- усиление воспитательного воздействия благодаря непрерывности процесса воспитания.

Рабочую программу воспитания образовательная организация разрабатывает и утверждает самостоятельно с учетом примерной рабочей программы воспитания.

В разработке рабочей программы воспитания принимают участие советы обучающихся, советы родителей, представители работодателей.

Рабочая программа воспитания представлена в приложении 9.

2.12. Календарный план воспитательной работы

Календарный план воспитательной работы образовательная организация разрабатывает и утверждает самостоятельно с учетом примерного календарного плана воспитательной работы.

В разработке календарного плана воспитательной работы принимают участие советы обучающихся, советы родителей, представители работодателей.

Календарный план воспитательной работы представлен в приложении 10.

Раздел 3. Организационно-педагогические условия реализации образовательной программы

3.1. Требования к материально-техническому обеспечению образовательной программы

3.1.1. Специальные помещения представляют собой учебные аудитории для проведения занятий всех видов, предусмотренных ППССЗ, в том числе групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, а также помещения для самостоятельной и воспитательной работы, мастерские, оснащенные оборудованием и техническими средствами обучения.

Перечень кабинетов, лабораторий, мастерских и других помещений

№	Наименование
	Кабинеты:
1	социально-гуманитарных дисциплин
2	иностранного языка
3	безопасности жизнедеятельности
4	информационных технологий в профессиональной деятельности
5	анатомии и физиологии человека с основами патологии
6	основ микробиологии и иммунологии
7	генетики человека с медицинской генетикой
8	фармакологии и основ латинского языка с медицинской терминологией
9	сестринского дела;
10	основ профилактики;
	Мастерские по компетенции:
11	Медицинский и социальный уход
	Спортивный комплекс:
12	спортивный зал;
	Залы
13	библиотека, читальный зал с выходом в сеть Интернет
14	актовый зал.

3.1.2. Материально-техническое оснащение кабинетов, мастерских и баз практики по специальности 34.02.01 Сестринское дело.

ГАПОУ ВО «ГСК» располагает материально-технической базой, обеспечивающей проведение всех видов лабораторных работ и практических занятий, дисциплинарной, междисциплинарной и модульной подготовки, практической подготовки, предусмотренных учебным планом. Материально-техническая базасоответствует действующим санитарным и противопожарным

нормам. Минимально необходимый для реализации ОПОП перечень материальнотехнического обеспечения, включает в себя:

3.1.2.1.Оснащение мастерских

Мастерская по компетенции «Медицинский и социальный уход»

1 Информационный стено 2 ЖК папель 3 Ноутбук 4 МФУ 5 Интерактивный дисплей в комплекте с напольной стойкой 6 Флитарт со стойкой 7 Фантом руки для внутривенных инъекций 8 Тренажер для отработки навыков внутримышенных инъекций в ягодицу со световым контромером 9 Тренажер для отработки навыков сестринского ухода	Учебно- лабораторное оборудование		
2 ЖК панель 3 Ноутбук 4 МФУ 5 Интерактивный оисплей в комплекте с напольной стойкой 6 Флитарт со стойкой 7 Фантом руки для внутривенных инъекций 8 Тренажер для отработки навыков внутримышечных инъекций в ягодицу со световым контроляером 9 Тренажер для отработки навыков сестринского ухода	1		
4	2	1 1 /	
4	3	Ноутбук	
6 Флипчарт со стойкой 7 Фантом руки для внутривенных инъекций 8 Тренажер для отработки навыков внутримышечных инъекций в ягодицу со световым контроллером 9 Тренажер для отработки навыков сестринского ухода	4		
6 Флипчарт со стойкой 7 Фантом руки для внутривенных инъекций 8 Тренажер для отработки навыков внутримышечных инъекций в ягодицу со световым контроллером 9 Тренажер для отработки навыков сестринского ухода	5	Интерактивный дисплей в комплекте с напольной стойкой	
8 Тренажер для отработки навыков внутримышечных инъекций в ягодицу со световым контроллером 9 Тренажер-манекен медицинский МАКСИМ 10 Тренажер для отработки навыков сестринского ухода	6		
8 Тренажер для отработки навыков внутримышечных инъекций в ягодицу со световым контроллером 9 Тренажер-манекен медицинский МАКСИМ 10 Тренажер для отработки навыков сестринского ухода	7	Фантом руки для внутривенных инъекций	
контроллером 9 Тренажер-манекен медицинский МАКСИМ 10 Тренажер для отработки навыков сестринского ухода Учебно — производственное оборудование 11 Контейнеры для сбора медицинских отходов 13 Аппарат для измерения АД 14 Лотки 15 Ростометр 16 Весы медицинские 17 Глюкометр 18 Термометр медицинский 19 Сумка медицинская для участковой медсестры 20 Медицинская мебель (кушетка-1.) 20.1 кровать функциональная 20.2 столы процедурные 20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21.1 ролларот 21.2 проларот 21.2 пролособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	8	**	
10 Тренажер для отработки навыков сестринского ухода Учебно — производственное оборудование 11 Контейнеры для дезинфекции 12 Контейнер для сбора медицинских отходов 13 Аппарат для измерения АД 14 Лотки 15 Ростометр 16 Весы медицинские 17 Глюкометр 18 Термометр медицинский 19 Сумка медицинская для участковой медсестры 20 Медицинская мебель (кушетка-1,) 20.1 кровать функциональная 20.2 столы процедурные 20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул дабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21.1 Технические средства реабилитации: 21.2 тролларот 21.2 тролсть опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса			
Тренажер для отработки навыков сестринского ухода	9	· · ·	
11 Контейнеры для догра медицинских отходов 13 Аппарат для измерения АД 14 Лотки 15 Ростометр 16 Весы медицинские 17 Глюкомтр 18 Термометр медицинский 19 Сумка медицинская для участковой медсестры 20 Медицинская мебель (кушетка-1,) 20.1 кровать функциональная 20.2 столы процедурные 20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для контейнеров 20.10 кушетка 21.1 гехнические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	10		
12 Контейнер для сбора медицинских отходов 13 Аппарат для измерения АД 14 Лотки 15 Ростометр 16 Весы медицинские 17 Глюкометр 18 Термометр медицинский 19 Сумка медицинская для участковой медсестры 20 Медицинская мебель (кушетка-1,) 20.1 кровать функциональная 20.2 столы процедурные 20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул пабораторный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.5 усилитель голоса			
13 Аппарат для измерения АД 14 Лотки 15 Ростометр 16 Весы медицинские 17 Глюкометр 18 Термометр медицинский 19 Сумка медицинская для участковой медсестры 20 Медицинская мебель (кушетка-1,) 20.1 кровать функциональная 20.2 столы процедурные 20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для контейнеров 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	11	Контейнеры для дезинфекции	
14 Лотки 15 Ростометр 16 Весы медицинские 17 Глюкометр 18 Термометр медицинский 19 Сумка медицинская для участковой медсестры 20 Медицинская мебель (кушетка-1,) 20.1 кровать функциональная 20.2 столы процедурные 20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для контейнеров 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	12	Контейнер для сбора медицинских отходов	
15 Ростометр 16 Весы медицинские 17 Глюкометр 18 Термометр медицинский 19 Сумка медицинская для участковой медсестры 20 Медицинская мебель (кушетка-1,) 20.1 кровать функциональная 20.2 столы процедурные 20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	13	$Annapam$ для измерения $A\mathcal{oldsymbol{\mathcal{I}}}$	
16 Весы медицинские 17 Глюкометр 18 Термометр медицинский 19 Сумка медицинская для участковой медсестры 20 Медицинская мебель (кушетка-1,) 20.1 кровать функциональная 20.2 столы процедурные 20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	14	Лотки	
17 Глюкометр 18 Термометр медицинский 19 Сумка медицинская для участковой медсестры 20 Медицинская мебель (кушетка-1,) 20.1 кровать функциональная 20.2 столы процедурные 20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	15	Ростометр	
18 Термометр медицинский 19 Сумка медицинская для участковой медсестры 20 Медицинская мебель (кушетка-1,) 20.1 кровать функциональная 20.2 столы процедурные 20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	16	Весы медицинские	
19 Сумка медицинская для участковой медсестры 20 Медицинская мебель (кушетка-1,) 20.1 кровать функциональная 20.2 столы процедурные 20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	17	Глюкометр	
20.1 кровать функциональная 20.2 столы процедурные 20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	18	Термометр медицинский	
20.1 кровать функциональная 20.2 столы процедурные 20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	19	Сумка медицинская для участковой медсестры	
20.2 столы процедурные 20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	20	Медицинская мебель (кушетка-1,)	
20.3 инструментальные 20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	20.1	кровать функциональная	
20.4 стол палатный 20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	20.2	столы процедурные	
20.5 стул лабораторный 20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	20.3	инструментальные	
20.6 стул палатный 20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	20.4	стол палатный	
20.7 тумба прикроватная 20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	20.5	стул лабораторный	
20.8 тележки для контейнеров 20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	20.6	стул палатный	
20.9 тележки для белья 20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	20.7	тумба прикроватная	
20.10 кушетка 21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	20.8	тележки для контейнеров	
21 Технические средства реабилитации: 21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	20.9	тележки для белья	
21.1 ролларот 21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	20.10	кушетка	
21.2 трость опорная 21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	21	Технические средства реабилитации:	
21.3 приспособление для застегивания пуговиц 21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	21.1	ролларот	
21.4 костыли 21.5 усилитель голоса	21.2	трость опорная	
21.5 усилитель голоса	21.3	приспособление для застегивания пуговиц	
	21.4	костыли	
	21.5	усилитель голоса	
21.6 доска разделочная с ограничителем	21.6	доска разделочная с ограничителем	

21.7	ходунки
21.8	кресло-каталка
21.9	кресло для усаживания
22	Средства по уходу за больными
22.1	набор приборов с утяжелителями
22.2	нескользящий коврик
22.3	матрац для функциональной кровати
22.4	подушка позиционная
22.5	противопролежневый матрац
22.6	скользящие простыни
22.7	доска для пересаживания
22.8	поворотные диски
22.9	кружки-поильники
22.10	пояс для перемещения
22.11	приспособление для облегчения захвата
22.12	расческа
22.13	бандаж плечевой
22.14	веревочная лесенка для усаживания
22.15	нескользящая тарелка
22.16	респираторный тренажер
23	Тумба с раковиной кухонная
24	Раковина с локтевым смесителем
25	Холодильник
26	Светильник
27	Мебель:
27.1	Диван
27.2	Кресло
27.3	Стол
27.4	Стул
27.5	Стеллаж
27.6	Зеркало
_	

3.1.2.2. Оснащение практической подготовки

Обязательным разделом ППССЗ является практическая подготовка, которая представляет собой вид учебной деятельности, направленной на формирование, закрепление, развитие практических навыков и компетенции в процессе выполнения определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью 02 Здравоохранение.

Реализация образовательной программы и ее отдельных частей (дисциплины, междисциплинарные курсы, профессиональные модули, практика и другие компоненты) осуществляется в форме практической подготовки с учетом требований ФГОС СПО и специфики получаемой специальности.

Образовательная деятельность в форме практической подготовки:

- реализуется при проведении практических и лабораторных занятий, выполнении курсового проектирования, всех видов практики и иных видов учебной деятельности;
- предусматривает демонстрацию практических навыков, выполнение, моделирование обучающимися определенных видов работ для решения практических задач, связанных с будущей профессиональной деятельностью в условиях, приближенных к реальным производственным;
- может включать в себя отдельные лекции, семинары, мастер-классы, которые предусматривают передачу обучающимся учебной информации, необходимой для последующего выполнения работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью.

Образовательная деятельность в форме практической подготовки охватывает учебные предметы, дисциплины, профессиональные модули, все виды практики, предусмотренные учебным планом образовательной программы.

Учебная практика реализуется в мастерских ГАПОУ ВО «ГСК», оснащенных учебно-производственным и учебно-лабораторным оборудованием, инструментами, расходными материалами, обеспечивающими выполнение всех видов работ, определенных содержанием программ профессиональных модулей, в том числе оборудования и инструментов, используемых при проведении чемпионатов профессионального мастерства.

Производственная практика реализуется в организациях медицинского профиля, обеспечивающих деятельность обучающихся в профессиональной области - 02 Здравоохранение.

Оборудование предприятий и технологическое оснащение рабочих мест производственной практики соответствует содержанию профессиональной деятельности и дает возможность обучающемуся овладеть профессиональными компетенциями по всем видам деятельности, предусмотренными программой, с использованием современных технологий, материалов и оборудования.

Допускается замена оборудования его виртуальными аналогами.

3.2. Требования к учебно-методическому обеспечению образовательной программы

ППССЗ обеспечена учебно-методической документацией по всем учебным предметам, дисциплинам, междисциплинарным курсам и профессиональным модулям.

Помещения для организации самостоятельной и воспитательной работы оснащены компьютерной техникой с возможностью подключения к информационно-телекоммуникационной сети "Интернет" и обеспечением доступа в электронную информационно-образовательную среду образовательной организации.

Образовательная организация обеспечена необходимым комплектом лицензионного и свободно распространяемого программного обеспечения, в том числе отечественного производства.

Библиотечный фонд укомплектован печатными изданиями из расчета не менее 0,25 экземпляра каждого из изданий, указанных в рабочих программах дисциплин (модулей), практик, на одного обучающегося из числа лиц, одновременно осваивающих соответствующую дисциплину (модуль), проходящих соответствующую практику.

В качестве основной литературы образовательная организация использует учебники, учебные пособия, предусмотренные ПОП.

Возможен одновременный доступа не менее 25 процентов обучающихся к цифровой (электронной) библиотеке.

Обучающимся обеспечен доступ (удаленный доступ), в том числе в случае применения электронного обучения, дистанционных образовательных технологий, к современным профессиональным базам данных и информационным справочным системам, состав которых определяется в рабочих программах дисциплин (модулей) и

при необходимости подлежит обновлению.

3.3. Требования к кадровым условиям реализации образовательной программы

Реализация образовательной программы обеспечивается педагогическими работниками образовательной организации, а также лицами, привлекаемыми к реализации образовательной программы на иных условиях, в том числе из числа руководителей и работников организаций, направление деятельности которых соответствует области профессиональной деятельности 02 Здравоохранение, имеющих стаж работы в данной профессиональной области не менее трех лет.

Квалификация педагогических работников образовательной организации отвечает квалификационным требованиям, указанным в квалификационных справочниках.

Педагогические работники, привлекаемые к реализации образовательной программы получают дополнительное профессиональное образование по программам повышения квалификации не реже одного раза в три года с учетом расширения спектра профессиональных компетенций, в том числе в форме стажировки в организациях, направление деятельности которых соответствует области профессиональной деятельности 02 Здравоохранение, а также в других областях профессиональной деятельности и (или) сферах профессиональной деятельности при условии соответствия полученных компетенций требованиям к квалификации педагогического работника.

Доля педагогических работников (в приведенных к целочисленным значениям ставок), имеющих опыт деятельности не менее трех лет в организациях, направление деятельности которых соответствует области профессиональной деятельности 02 Здравоохранение, в общем числе педагогических работников, обеспечивающих освоение обучающимися профессиональных модулей образовательной программы, составляет не менее 25%.

3.4. Требования к электронной информационно-образовательной среде образовательной программы

Электронная информационно-образовательная среда Колледжа (далее ЭИОС) – это интегрированная совокупность информационных и образовательных ресурсов, информационно-телекоммуникационных технологий и соответствующих технических и технологических средств, обеспечивающих освоение обучающимися образовательных программ в полном объеме независимо от места нахождения.

Электронная информационно-образовательная среда образовательной программы обеспечивает:

- доступ к учебным планам, рабочим программам дисциплин (модулей),
 практик, к электронным информационным и электронным образовательным ресурсам;
- фиксацию хода образовательного процесса, результатов промежуточной аттестации и результатов освоения основной образовательной программы;
- проведение всех видов занятий, процедур оценки результатов обучения, реализация которых предусмотрена с применением электронного обучения, дистанционных образовательных технологий;
- формирование электронного портфолио обучающегося;
- взаимодействие между участниками образовательного процесса, в том числе синхронное и (или) асинхронное взаимодействие посредством сети "Интернет".

В состав ЭИОС ГАПОУ ВО «ГСК» входят следующие информационные и образовательные ресурсы:

- официальный сайт https://guscollege.ru/;
- электронно-библиотечные системы ГАПОУ ВО «ГСК»;
- электронные образовательные ресурсы;
- портал дистанционного обучения СЭДО;
- система формирования электронного портфолио обучающегося в личном кабинете АИС БАРС;
- информационная система поддержки образовательного процесса;
- официальные группы и страницы ГАПОУ ВО «ГСК» в социальных сетях.

3.5. Требования к финансовым условиям реализации образовательной программы

Расчеты нормативных затрат оказания государственных услуг по реализации образовательной программы осуществляются в соответствии с Перечнем и составом стоимостных групп профессий и специальностей по государственным услугам по реализации основных профессиональных образовательных программ среднего профессионального образования — программ подготовки специалистов среднего звена, итоговые значения и величина составляющих базовых нормативов затрат по государственным услугам по стоимостным группам профессий и специальностей, отраслевые корректирующие коэффициенты и порядок их применения, утверждаемые Минпросвещения России ежегодно.

Финансовое обеспечение реализации образовательной программы, определенное в соответствии с бюджетным законодательством Российской Федерации и Федеральным законом от 29 декабря 2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», включает в себя затраты на оплату труда преподавателей и мастеров производственного обучения с учетом обеспечения уровня средней заработной платы педагогических работников за выполняемую ими учебную (преподавательскую) работу и другую работу в соответствии с Указом Президента Российской Федерации от 7 мая 2012 г. № 597 «О мероприятиях по реализации государственной социальной политики».

3.6. Требования к применяемым механизмам оценки качества образовательной программы

Качество образовательной программы определяется в рамках системы внутренней оценки, а также системы внешней оценки на добровольной основе.

В целях совершенствования образовательной программы образовательная организация при проведении регулярной внутренней оценки качества образовательной программы привлекает работодателей и их объединения, иных юридических и (или) физических лиц, включая педагогических работников образовательной организации.

Внешняя оценка качества образовательной программы может осуществляться в рамках профессионально-общественной аккредитации, проводимой работодателями, их объединениями, а также уполномоченными ими организациями, в том числе иностранными организациями, либо авторизованными национальными профессионально-общественными организациями, входящими в международные структуры, в целях признания качества и уровня подготовки выпускников, отвечающих требованиям профессиональных стандартов, требованиям рынка труда к специалистам соответствующего профиля.

Приложение 9

к ОПОП по профессии по специальности 34.02.01 Сестринское дело

Утверждаю:

Директор ГАПОУ ВО «ГСК»

1 » « CH 09 2 2

Согласовано

на заседании педсовета

протокол № 4

от « <u>31</u> » <u>ОР</u> 202<u>3</u> г.

Согласовано

Председатель Студенческого совета

« № № 2023 г.

Согласовано

Председатель Родительского комитета

« 30» PS 2023 r.

РАБОЧАЯ ПРОГРАММА ВОСПИТАНИЯ

государственного автономного профессионального образовательного учреждения Владимирской области «Гусевской стекольный колледж» им.Г.Ф. Чехлова

по специальности

34.02.01 Сестринское дело

РАЗДЕЛ 1. ПАСПОРТ РАБОЧЕЙ ПРОГРАММЫ ВОСПИТАНИЯ

РАЗДЕЛ 2. ОЦЕНКА ОСВОЕНИЯ ОБУЧАЮЩИМИСЯ ОСНОВНОЙ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ В ЧАСТИ ДОСТИЖЕНИЯ ЛИЧНОСТНЫХ РЕЗУЛЬТАТОВ

РАЗДЕЛ 3. ТРЕБОВАНИЯ К РЕСУРСНОМУ ОБЕСПЕЧЕНИЮ ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ

РАЗДЕЛ 4. КАЛЕНДАРНЫЙ ПЛАН ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ

РАЗДЕЛ 1. ПАСПОРТ РАБОЧЕЙ ПРОГРАММЫ ВОСПИТАНИЯ

Название	Содержание
Наименование программы	Рабочая программа воспитания по специальности 34.02.01 Сестринское дело
Основания для разработки программы	Настоящая программа разработана на основе следующих нормативных правовых документов: - Конституция Российской Федерации; - Указ Президента Российской Федерации от 21.07.2020 № 474 «О национальных целях развития Российской Федерации на период до 2030 года»; - Федеральный Закон от 31.07.2020 № 304-ФЗ «О внесении изменений в Федеральный закон «Об образовании в Российской Федерации» по вопросам воспитания обучающихся» (далее-ФЗ-304); - Распоряжение Правительства Российской Федерации от 12.11.2020 № 2945-р об утверждении Плана мероприятий по реализации в 2021–2025 годах Стратегии развития воспитания в Российской Федерации на период до 2025 года; - Федеральный государственный образовательный стандарт среднего профессионального образования по специальности 34.02.01 Сестринское дело, утвержденный приказом Министерства просвещения Российской Федерации от 04.07.2022 № 527, зарегистрирован Министерством юстиции Российской Федерации 29.07.2022 № 69452; - Профессиональный стандарт ««Медицинская сестра/ медицинский брат» (утвержден приказом Министерством труда и социальной защиты Российской Федерации от 31 июля 2020 № 475н).
Цель программы	Цель рабочей программы воспитания — создание условий для личностного развития обучающихся и их социализации, проявляющейся в развитии позитивных отношений к общественным ценностям, приобретении опыта поведения и применения сформированных общих компетенций специалистов среднего звена на практике.
Сроки реализации программы	2 года 10 месяцев
Исполнители программы	Директор, заместитель директора, курирующий воспитательную работу, кураторы, преподаватели, сотрудники учебной части, заведующие отделением, педагог-психолог, педагог-организатор, социальный педагог, члены Студенческого совета, представители Родительского комитета, представители организаций — работодателей.

Данная рабочая программа воспитания разработана с учетом преемственности целей и задач Примерной программы воспитания для общеобразовательных организаций, одобренной решением Федерального учебно-методического объединения по общему образованию (утв. Протоколом заседания УМО по общему образованию Минпросвещения России № 2/20 от 02.06.2020 г.).

Согласно Федеральному закону «Об образовании» от 29.12.2012 г. № 273-ФЗ (в ред. Федерального закона от 31.07.2020 г. № 304-ФЗ) «воспитание — деятельность, направленная на

развитие личности, создание условий для самоопределения и социализации обучающихся на основе социокультурных, духовно-нравственных ценностей и принятых в российском обществе правил и норм поведения в интересах человека, семьи, общества и государства, формирование у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде».

Личностные результаты реализации программы воспитания (дескрипторы)	Код личностных результатов реализации программы воспитания
Осознающий себя гражданином и защитником великой страны	ЛР 1
Проявляющий активную гражданскую позицию, демонстрирующий приверженность принципам честности, порядочности, открытости, экономически активный и участвующий в студенческом и территориальном самоуправлении, в том числе на условиях добровольчества, продуктивно взаимодействующий и участвующий в деятельности общественных организаций	ЛР 2
Соблюдающий нормы правопорядка, следующий идеалам гражданского общества, обеспечения безопасности, прав и свобод граждан России. Лояльный к установкам и проявлениям представителей субкультур, отличающий их от групп с деструктивным и девиантным поведением. Демонстрирующий неприятие и предупреждающий социально опасное поведение окружающих	ЛР 3
Проявляющий и демонстрирующий уважение к людям труда, осознающий ценность собственного труда. Стремящийся к формированию в сетевой среде личностно и профессионального конструктивного «цифрового следа»	ЛР 4
Демонстрирующий приверженность к родной культуре, исторической памяти на основе любви к Родине, родному народу, малой родине, принятию традиционных ценностей многонационального народа России	ЛР 5
Проявляющий уважение к людям старшего поколения и готовность к участию в социальной поддержке и волонтерских движениях	ЛР 6
Осознающий приоритетную ценность личности человека; уважающий собственную и чужую уникальность в различных ситуациях, во всех формах и видах деятельности.	ЛР 7
Проявляющий и демонстрирующий уважение к представителям различных этнокультурных, социальных, конфессиональных и иных групп. Сопричастный к сохранению, преумножению и трансляции культурных традиций и ценностей многонационального российского государства	ЛР 8
Соблюдающий и пропагандирующий правила здорового и безопасного образа жизни, спорта; предупреждающий либо преодолевающий зависимости от алкоголя, табака, психоактивных веществ, азартных игр и т.д. Сохраняющий психологическую устойчивость в ситуативно сложных или стремительно меняющихся ситуациях	ЛР 9
Заботящийся о защите окружающей среды, собственной и чужой безопасности, в том числе цифровой	ЛР 10
Проявляющий уважение к эстетическим ценностям, обладающий основами эстетической культуры	ЛР 11
Принимающий семейные ценности, готовый к созданию семьи и воспитанию	ЛР 12

детей; демонстрирующий неприятие насилия в семье, ухода от родительской ответственности, отказа от отношений со своими детьми и их финансового содержания Личностные результаты реализации программы воспитания, определенные отраслевыми требованиями к деловым качествам личности Непрерывно совершенствующий профессиональные навыки через дополнительное профессиональное образование (программы повышения квалификации и программы профессиональной переподготовки), наставничество, а также стажировки, использование дистанционных ЛР 13 образовательных технологий (образовательный портал и вебинары), тренинги в симуляционных центрах, участие в конгрессных мероприятиях. Соблюдающий врачебную тайну, принципы медицинской этики в ЛР 14 работе с пациентами, их законными представителями и коллегами. Соблюдающий программы государственных гарантий бесплатного оказания гражданам медицинской помощи, нормативные правовые **ЛР 15** акты в сфере охраны здоровья граждан, регулирующие медицинскую деятельность. Личностные результаты реализации программы воспитания, определенные ключевыми работодателями Оптимально мыслящий при реализации медицинского и социального ухода ЛР 16 за пациентом, учитывающий индивидуальные особенности пациента. Сохраняющий психологически – доверительные отношения, способствующие осуществлению мероприятий согласно профессиональной **ЛР 17** деятельности. Осознанно выполняющий профессиональные требования, соблюдающий принципы биомеханики, принимающий основы экологической культуры, **ЛР 18** применяющий опыт экологически ориентированной практической деятельности в жизненных ситуациях и профессиональной деятельности.

Личностные результаты реализации программы воспитания, определенные субъектами образовательного процесса

образовательного процесса	
Самостоятельный и ответственный в принятии решений во всех сферах своей деятельности, готовый к исполнению разнообразных социальных ролей, востребованных бизнесом, обществом и государством.	ЛР 19
Препятствующий действиям, направленным на ущемление прав или унижение достоинства (в отношении себя или других людей).	ЛР 20
Гармонично, разносторонне развитый, мотивированный к освоению иных видов профессиональной деятельности	ЛР 21
Содействующий поддержанию престижа своей профессии и образовательной организации.	ЛР 22

Планируемые личностные результаты в ходе реализации образовательной программы

Индекс	Наименование профессионального модуля, учебной дисциплины	Код личностных результатов реализации программы
		воспитания

ООЦ	Общеобразовательный цикл	
ОУП.01	Русский язык	ЛР1, ЛР2, ЛР 3,
		ЛР 5, ЛР 11
ОУП.02	Литература	ЛР 1, ЛР 3, ЛР 5,
		ЛР 6, ЛР 12
ОУП.03	Иностранный язык	ЛР 8
ОУП.04	История	ЛР 1, ЛР 2, ЛР 3, ЛР 5
ОУП.05	Обществознание	ЛР 7, ЛР 1, ЛР 3, ЛР 12, ЛР 20
ОУП 06	География	
ОУП.07	Математика	ЛР 4
ОУП.08	Информатика	ЛР 4, ЛР 13,
		ЛР 14, ЛР 15
ОУП.09	Физика	ЛР 9, ЛР 10, ЛР 18
ОУП.10	Физическая культура	ЛР 9
ОУП.11	Основы безопасности жизнедеятельности	ЛР 3, ЛР 9,
	, · ·	ЛР 10, ЛР 18
УПВ.01	Химия	ЛР 4 ЛР 7 ЛР 9,
		ЛР 10
УПВ.02	Биология	ЛР 4 ЛР 7 ЛР 9,
		ЛР 10
ДУП.01	Экология человека	ЛР 9, ЛР 10 ЛР 18
СГ.00	Социально-гуманитарный цикл	
		ЛР 1, ЛР 2, ЛР 3,
СГ.01	История России	
СГ.01 СГ.02	История России Иностранный язык в профессиональной деятельности	ЛР 5 ЛР 8
	Иностранный язык в профессиональной деятельности	ЛР 5
СГ.02	•	ЛР 5 ЛР 8
СГ.02 СГ.03	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10
СГ.02 СГ.03 СГ.04	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9
СГ.02 СГ.03 СГ.04 СГ.05	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура Основы бережливого производства	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9 ЛР 10
СГ.02 СГ.03 СГ.04 СГ.05 СГ.06 СГ.07В	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура Основы бережливого производства Основы финансовой грамотности Основы психологии Общепрофессиональный цикл	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 10 ЛР 7 ЛР 8
СГ.02 СГ.03 СГ.04 СГ.05 СГ.06 СГ.07В	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура Основы бережливого производства Основы финансовой грамотности Основы психологии	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 10
СГ.02 СГ.03 СГ.04 СГ.05 СГ.06 СГ.07В	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура Основы бережливого производства Основы финансовой грамотности Основы психологии Общепрофессиональный цикл	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 10 ЛР 7 ЛР 8
СГ.02 СГ.03 СГ.04 СГ.05 СГ.06 СГ.07В	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура Основы бережливого производства Основы финансовой грамотности Основы психологии Общепрофессиональный цикл Информационные технологии в профессиональной	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 10 ЛР 7 ЛР 8 ЛР 3 ЛР 15 ЛР 16 ЛР 6 ЛР 7 ЛР 9
СГ.02 СГ.03 СГ.04 СГ.05 СГ.06 СГ.07В ОП.00	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура Основы бережливого производства Основы финансовой грамотности Основы психологии Общепрофессиональный цикл Информационные технологии в профессиональной деятельности Анатомия и физиология человека	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 10 ЛР 7 ЛР 8 ЛР 3 ЛР 15 ЛР 16 ЛР 6 ЛР 7 ЛР 9 ЛР 13
СГ.02 СГ.03 СГ.04 СГ.05 СГ.06 СГ.07В ОП.00 ОП.01	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура Основы бережливого производства Основы финансовой грамотности Основы психологии Общепрофессиональный цикл Информационные технологии в профессиональной деятельности Анатомия и физиология человека Основы латинского языка с медицинской терминологией	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 10 ЛР 7 ЛР 8 ЛР 3 ЛР 15 ЛР 16 ЛР 6 ЛР 7 ЛР 9 ЛР 13 ЛР 9
СГ.02 СГ.03 СГ.04 СГ.05 СГ.06 СГ.07В ОП.00 ОП.01	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура Основы бережливого производства Основы финансовой грамотности Основы психологии Общепрофессиональный цикл Информационные технологии в профессиональной деятельности Анатомия и физиология человека Основы латинского языка с медицинской терминологией Основы патологии	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 10 ЛР 7 ЛР 8 ЛР 3 ЛР 15 ЛР 16 ЛР 6 ЛР 7 ЛР 9 ЛР 13 ЛР 9 ЛР 9
СГ.02 СГ.03 СГ.04 СГ.05 СГ.06 СГ.07В ОП.00 ОП.01	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура Основы бережливого производства Основы финансовой грамотности Основы психологии Общепрофессиональный цикл Информационные технологии в профессиональной деятельности Анатомия и физиология человека Основы латинского языка с медицинской терминологией Основы патологии Основы микробиологии и иммунологии	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 10 ЛР 7 ЛР 8 ЛР 3 ЛР 15 ЛР 16 ЛР 6 ЛР 7 ЛР 9 ЛР 13 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9
СГ.02 СГ.03 СГ.04 СГ.05 СГ.06 СГ.07В ОП.00 ОП.01 ОП.02 ОП.03 ОП.04 ОП.05 ОП.06	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура Основы бережливого производства Основы финансовой грамотности Основы психологии Общепрофессиональный цикл Информационные технологии в профессиональной деятельности Анатомия и физиология человека Основы латинского языка с медицинской терминологией Основы патологии Основы микробиологии и иммунологии Генетика с основами медицинской генетики	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 7 ЛР 8 ЛР 6 ЛР 7 ЛР 9 ЛР 13 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 7 ЛР 9
СГ.02 СГ.03 СГ.04 СГ.05 СГ.06 СГ.07В ОП.00 ОП.01 ОП.02 ОП.03 ОП.04 ОП.05 ОП.06 ОП.07	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура Основы бережливого производства Основы финансовой грамотности Основы психологии Общепрофессиональный цикл Информационные технологии в профессиональной деятельности Анатомия и физиология человека Основы латинского языка с медицинской терминологией Основы патологии Основы микробиологии и иммунологии Генетика с основами медицинской генетики Фармакология	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 10 ЛР 7 ЛР 8 ЛР 13 ЛР 15 ЛР 16 ЛР 6 ЛР 7 ЛР 9 ЛР 13 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9
СГ.02 СГ.03 СГ.04 СГ.05 СГ.06 СГ.07В ОП.00 ОП.01 ОП.02 ОП.03 ОП.04 ОП.05 ОП.06 ОП.07 ПМ.00	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура Основы бережливого производства Основы финансовой грамотности Основы психологии Общепрофессиональный цикл Информационные технологии в профессиональной деятельности Анатомия и физиология человека Основы латинского языка с медицинской терминологией Основы патологии Основы микробиологии и иммунологии Генетика с основами медицинской генетики Фармакология Профессиональный цикл	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 10 ЛР 7 ЛР 8 ЛР 3 ЛР 15 ЛР 16 ЛР 6 ЛР 7 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 7 ЛР 9 ЛР 1 ЛР 2 ЛР 3
СГ.02 СГ.03 СГ.04 СГ.05 СГ.06 СГ.07В ОП.00 ОП.01 ОП.02 ОП.03 ОП.04 ОП.05 ОП.06 ОП.07	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура Основы бережливого производства Основы финансовой грамотности Основы психологии Общепрофессиональный цикл Информационные технологии в профессиональной деятельности Анатомия и физиология человека Основы патологии Основы патологии Основы микробиологии и иммунологии Генетика с основами медицинской генетики Фармакология Профессиональный цикл Проведение мероприятий по профилактике инфекций,	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 10 ЛР 7 ЛР 8 ЛР 3 ЛР 15 ЛР 16 ЛР 6 ЛР 7 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 7 ЛР 9 ЛР 1 ЛР 2 ЛР 3
СГ.02 СГ.03 СГ.04 СГ.05 СГ.06 СГ.07В ОП.00 ОП.01 ОП.02 ОП.03 ОП.04 ОП.05 ОП.06 ОП.07 ПМ.00	Иностранный язык в профессиональной деятельности Безопасность жизнедеятельности Физическая культура Основы бережливого производства Основы финансовой грамотности Основы психологии Общепрофессиональный цикл Информационные технологии в профессиональной деятельности Анатомия и физиология человека Основы латинского языка с медицинской терминологией Основы патологии Основы микробиологии и иммунологии Генетика с основами медицинской генетики Фармакология Профессиональный цикл	ЛР 5 ЛР 8 ЛР 1 ЛР ЛР 10 ЛР 9 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 10 ЛР 6 ЛР 10 ЛР 7 ЛР 8 ЛР 6 ЛР 7 ЛР 9 ЛР 13 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 9 ЛР 7 ЛР 9 ЛР 7 ЛР 9 ЛР 7 ЛР 9 ЛР 1 ЛР 2 ЛР 3

ПМ.02	Ведение медицинской документации, организация	ЛР 13 ЛР 14 ЛР
	деятельности находящегося в распоряжении медицинского	15 ЛР 16 ЛР 17
	персонала	19ЛР 21 ЛР 22
ПМ.03	Проведение мероприятий по профилактике неинфекционных	ЛР 13 ЛР 14 ЛР
	и инфекционных заболеваний, формированию здорового	15 ЛР 16 ЛР 17
	образа жизни	19ЛР 21 ЛР 22
ПМ.04	Оказание медицинской помощи, осуществление	ЛР 13 ЛР 14 ЛР
	сестринского ухода и наблюдения за пациентами при	15 ЛР 16 ЛР 17
	заболеваниях и (или) состояниях	19ЛР 21 ЛР 22
ПМ.05	Оказание медицинской помощи в экстренной форме	ЛР 13 ЛР 14 ЛР
		15 ЛР 16 ЛР 17
ПМ.06 В	Выполнение работ по профессии «Младшая медицинская	ЛР 13 ЛР 14 ЛР
	сестра по уходу за больными»	15 ЛР 16 ЛР 17
		19ЛР 21 ЛР 22

РАЗДЕЛ 2. ОЦЕНКА ОСВОЕНИЯ ОБУЧАЮЩИМИСЯ ОСНОВНОЙ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ В ЧАСТИ ДОСТИЖЕНИЯ ЛИЧНОСТНЫХ РЕЗУЛЬТАТОВ

Оценка достижения обучающимися личностных результатов проводится в рамках контрольных и оценочных процедур, предусмотренных настоящей программой.

Оценка освоения обучающимися основной образовательной программы в части достижения личностных результатов осуществляется регулярно куратором соответствующей группы по специальности 34.02.01 Сестринское дело и отражается в портфолио студента.

Комплекс критериев оценки личностных результатов обучающихся:

- демонстрация интереса к будущей профессии;
- оценка собственного продвижения, личностного развития;
- положительная динамика в организации собственной учебной деятельности по результатам самооценки, самоанализа и коррекции ее результатов;
- ответственность за результат учебной деятельности и подготовки к профессиональной деятельности;
 - проявление высокопрофессиональной трудовой активности;
 - участие в исследовательской и проектной работе;
- участие в конкурсах профессионального мастерства, олимпиадах по профессии, викторинах, в предметных неделях;
- соблюдение этических норм общения при взаимодействии с обучающимися, преподавателями, мастерами и руководителями практики;
 - конструктивное взаимодействие в учебном коллективе/бригаде;
 - демонстрация навыков межличностного делового общения, социального имиджа;
- готовность к общению и взаимодействию с людьми самого разного статуса, этнической, религиозной принадлежности и в многообразных обстоятельствах;
 - сформированность гражданской позиции; участие в волонтерском движении;
- проявление мировоззренческих установок на готовность молодых людей к работе на благо Отечества;
- проявление правовой активности и навыков правомерного поведения, уважения к Закону;
- отсутствие фактов проявления идеологии терроризма и экстремизма среди обучающихся;

- отсутствие социальных конфликтов среди обучающихся, основанных на межнациональной, межрелигиозной почве;
- участие в реализации просветительских программ, поисковых, археологических, военно-исторических, краеведческих отрядах и молодежных объединениях;
 - добровольческие инициативы по поддержки инвалидов и престарелых граждан;
- проявление экологической культуры, бережного отношения к родной земле, природным богатствам России и мира;
- демонстрация умений и навыков разумного природопользования, нетерпимого отношения к действиям, приносящим вред экологии;
- демонстрация навыков здорового образа жизни и высокий уровень культуры здоровья обучающихся;
- проявление культуры потребления информации, умений и навыков пользования компьютерной техникой, навыков отбора и критического анализа информации, умения ориентироваться в информационном пространстве;
 - участие в конкурсах профессионального мастерства и в командных проектах;
- проявление экономической и финансовой культуры, экономической грамотности, а также собственной адекватной позиции по отношению к социально-экономической действительности.

РАЗДЕЛ 3. ТРЕБОВАНИЯ К РЕСУРСНОМУ ОБЕСПЕЧЕНИЮ ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ

Ресурсное обеспечение воспитательной работы направлено на создание условий для осуществления воспитательной деятельности обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ОВЗ, в контексте реализации образовательной программы.

3.1. Нормативно-правовое обеспечение воспитательной работы

Рабочая программа воспитания разработана в соответствии с нормативно-правовыми документами федеральных органов исполнительной власти в сфере образования, требованиями ФГОС СПО, с учетом сложившегося опыта воспитательной деятельности и имеющимися ресурсами в ГАПОУ ВО «Гусевской стекольный колледж» им. Г.Ф. Чехлова.

3.2. Кадровое обеспечение воспитательной работы

Реализация рабочей программы воспитания осуществляется квалифицированными специалистами: Зам. директора по УВР, непосредственно курирующим деятельность по воспитательной работе; исполнителями:

- 1. Социальный педагог
- 2. Педагог-психолог
- 3. Преподаватель-организатор ОБЖ
- 4. Руководитель физ. воспитания
- 5. Педагог библиотекарь
- 6. Классные руководители
- 7. Педагог организатор
- 8. Преподаватели
- 9. Мастера производственного обучения

Функционал работников регламентируется должностной инструкцией.

3.3. Материально-техническое обеспечение воспитательной работы

Образовательная организация располагает материально-технической базой, обеспечивающей проведение указанных в рабочей программе мероприятий. Основными условиями реализации рабочей программы воспитания являются соблюдение безопасности, выполнение противопожарных правил, санитарных норм и требований.

Для проведения воспитательной работы образовательная организация обладает следующими ресурсами:

No॒	Наименование
	Кабинеты:
1	социально-гуманитарных дисциплин
2	иностранного языка
3	безопасности жизнедеятельности
4	информационных технологий в профессиональной деятельности
5	анатомии и физиологии человека с основами патологии
6	основ микробиологии и иммунологии
7	генетики человека с медицинской генетикой
8	фармакологии и основ латинского языка с медицинской терминологией
9	сестринского дела;
10	основ профилактики;
	Мастерские по компетенции:

11	Медицинский и социальный уход
	Спортивный комплекс:
12	спортивный зал;
	Залы
13	библиотека, читальный зал с выходом в сеть Интернет
14	актовый зал.

3.4. Информационное обеспечение воспитательной работы

Информационное обеспечение воспитательной работы имеет в своей инфраструктуре объекты, обеспеченные средствами связи, компьютерной и мультимедийной техникой, интернетресурсами и специализированным оборудованием.

Информационное обеспечение воспитательной работы направлено на:

- информирование о возможностях для участия обучающихся в социально значимой деятельности;
 - информационную и методическую поддержку воспитательной работы;
 - планирование воспитательной работы и её ресурсного обеспечения;
 - мониторинг воспитательной работы;
 - дистанционное взаимодействие всех участников (обучающихся, педагогических работников, органов управления в сфере образования, общественности) https://guscollege.ru/;
 - дистанционное взаимодействие с другими организациями социальной сферы.

Информационное обеспечение воспитательной работы включает: комплекс информационных ресурсов, в том числе цифровых, совокупность технологических и аппаратных средств (компьютеры, принтеры, сканеры и др.).

Система воспитательной деятельности образовательной организации должна быть представлена на сайте https://guscollege.ru

РАЗДЕЛ 4. КАЛЕНДАРНЫЙ ПЛАН ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ

КАЛЕНДАРНЫЙ ПЛАН ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ по специальности34.02.01 Сестринское дело по специальности34.02.01 Сестринское дело

на период 2023-2024 г.

Дата	Содержание и формы деятельности	Участники	Место проведения	Ответственные	Коды ЛР	Наименование модуля
		Cl	ЕНТЯБРЬ			
1	День знаний - торжественная линейка -конференция «Моя будущая профессия» -классный час «Традиции ГСК»	СД- 123	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР 2 ЛР5 ЛР11	«Ключевые дела ПОО» «Классное руководство и поддержка» «Учебное занятие» «Профессиональный выбор» «Взаимодействие с родителями»
1	День знаний - торжественная линейка	СД-122	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР 2 ЛР5 ЛР11	«Ключевые дела ПОО» «Классное руководство и поддержка» «Учебное занятие» «Профессиональный выбор» «Взаимодействие с родителями»
1	Всероссийский урок по основам безопасности жизнедеятельности	СД-122	ГСК	Классные руководители	ЛР 1- ЛР12	«Ключевые дела ПОО» «Классное руководство и поддержка» «Учебное занятие» «Профессиональный выбор» «Взаимодействие с родителями»
1	Сверка списков обучающихся состоящих на различных видах учета	Соц. педагог	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-10	Организация системы внутригрупповой	СД- 123	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР 2	«Профессиональный

	работы:		Музей		ЛР3	выбор»
	а) внеклассные мероприятия по		истории ГСК		ЛР5	«Ключевые дела ПОО»
	знакомству с группой, с историей		Библиотека		ЛР11	
	колледжа;		Читальный			
	б)классные часы «История колледжа»,		зал			
	«Знакомство с Уставом колледжа и					
	ПВР»,					
	«Формирование межличностных					
	отношений»;					
	в) выборы актива группы и планомерная					
	работа с ним;					
	г) индивидуальная работа со студентами,					
	с родителями.					
4	День солидарности в борьбе с	СД- 123	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР2	«Студенческое
	терроризмом.	СД-122			ЛР8	самоуправление»
	Акция «Голубь мира»					«Ключевые дела ПОО»
	V C		A CENTRE COURT	2 22	HDO	«Правовое сознание»
3	Участие в городской акции «Свеча	Студ. актив	МБУК ЕСКЦ	Зам директора по ВР	ЛР8	«Студенческое
	памяти»					самоуправление»
2	п	OH 122	ECIC	TT	пре	«Ключевые дела ПОО»
3	День окончания Второй мировой войны	СД- 123	ГСК	Цикл комиссия гум.	ЛР5	«Учебное занятие»
4	KHACCIHHI HAC DADEODONII O	СД-122	ECIC	дисциплин	HD1	И
4	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123	ГСК	Кл. руководители	ЛР1- ЛР	«Ключевые дела ПОО»
	BAKHOM	СД-122			12	
8	Международный день распространения	СД- 123	ГСК	Цикл комиссия гум.	ЛР5	«Учебное занятие»
0		СД-123 СД-122	ICK	, ·	111.3	у эсинсе занхтие»
8-15	грамотности Первичный инструктаж обучающихся по	СД-122 СД- 123	ГСК	дисциплин Преподаватель	ЛР 2	«Профессиональный
0-13	технике безопасности и правилам	СД-123 СД-122	ICK	организатор ОБЖ	ЛР 2	выбор»
	поведения в случаях чрезвычайных	СД-122		организатор ОБЛ	ЛР5 ЛР5	выоор» «Ключевые дела ПОО»
	поведения в случаях чрезвычаиных ситуаций				лг 3 ЛР11	«Ключевые дела 1100»
10-	Отбор обучающихся для подготовки к	СД- 123	ГСК	Зам директора по УР	ЛР4	«Профессиональный
30	участию в чемпионате «Профессионалы»	СД-123 СД-122	ICK	зам директора по УГ	711 4	выбор»
50	y facting is seminonate withorhecenonarish.	СД-122				выоори

						«Ключевые дела ПОО»
7	Посещение музея истории ГСК	СД- 123	Музей	Зам директора по ВР	ЛР2	«Профессиональный
	обучающимися групп нового набора		истории ГСК	Кл. руководители	ЛР4	выбор»
					ЛР5	
8	Организация воспитательной работы в	Студенты	Общежитие	Зам директора по ВР	ЛР2	«Взаимодействие с
	общежитии:	проживающие в	ГСК		ЛР7	родителями»
	- проведение бесед: «Правила	общежитии			ЛР8	«Классное руководство и
	проживания в общежитии колледжа».				ДР9	поддержка»
	- выборы органов студсовета общежития.				ЛР11	
1-30	Привлечение обучающихся в ряды	СД- 123	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР2	«Студенческое
1 50	волонтерского отряда «И Я ПОМОГАЮ»	СД-122	TOR	Кл. руководители	311 2	самоуправление»
	Besterrepende erps du missi irenterries			ion pynobodiiionii		«Ключевые дела ПОО»
15-	Составление социального паспорта	Классный	ГСК	Зам директора по ВР		«Взаимодействие с
30	групп и колледжа	руководитель		Соц. педагог		родителями»
				Кл. руководители		«Кураторство и
						поддержка»
11	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О	СД- 123	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-	«Ключевые дела ПОО»
	ВАЖНОМ	СД-122			ЛР	
					12	
20	Проведение совещаний Методического	Кл.	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР3	«Кураторство и
	объединения классных руководителей по	руководители		Соц. педагог	ЛР9	поддержка»
	вопросам профилактики безнадзорности,					
	беспризорности, наркомании,					
	токсикомании, алкоголизма,					
	правонарушений и суицидов					
1 20	несовершеннолетних, защите их прав	II V C	ECK	n DD	про	D ~
1-30	Организация деятельности Учебно-	Члены Учебно-	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР9	«Взаимодействие с
	воспитательной комиссии и Комиссии по	воспитательной		Соц. педагог		родителями»
	профилактике правонарушений	комиссии и				«Кураторство и
		Комиссии по				поддержка»
		профилактике				«Правовое сознание»
		правонарушений				

16	Организация проведения совместных профилактических мероприятий, направленных на профилактику наркомании, токсикомании и алкоголизма несовершеннолетних, пропаганду здорового образа жизни	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»
18	Всероссийская акция «Вместе, всей семьей»	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
1-30	Проведение коррекционной работы с детьми «группы риска», определение основных причин социальной дезадаптации, индивидуальные и групповые консультации для обучающихся	«группа риска»	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
18	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1- ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
18	Выбор председателя студенческого совета	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР		«Студенческое самоуправление»
1-30	Индивидуальная работа с подростками, находящимся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
1-30	Оказание социально-психологической помощи подросткам, находящихся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
20- 25	Проведение воспитательных профилактических бесед с обучающимися (спец план)	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР2 ЛР3 ЛР8 ЛР9	«Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»

1-30	Оказание консультативной помощи родителям по вопросам наркозависимости подростков, помощь семье в установлении контактов со специалистами, с группой родительской поддержки, консультирование родителей по проблемам созависимости	Родители и законные представители	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
1-30	Контроль за досугом обучающихся находящихся в социально-опасном положении	Соц.педагог . Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР2 ЛР3 ЛР8 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-30	Участие обучающихся в областных, городских, внутриколледжных соревнованиях	Студенты специальности		Зам директора по ВР Зам директора по УР	ЛР1- ЛР12	«Ключевые дела ПОО»
8	День здоровья	СД- 123 СД-122	ГСК	Руководитель физ воспитания	ЛР2 ЛР9	«Студенческое самоуправление» «Ключевые дела ПОО»
15- 22	Проведение бесед с обучающимися по организации досуга	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР1- ЛР12	«Профессиональный выбор»
1-30	Выявление творческого потенциала студентов, уровня их общественной активности	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»
25	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ)	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1- ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
30	Конкурс «Минута славы»	СД- 123	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2 ЛР11	«Студенческое самоуправление» «Ключевые дела ПОО»
1-30	Организация тематических выставок и мероприятий по литературе, живописи, творчеству писателей и поэтов, ученых	СД-122	ГСК	Зав библиотекой	ЛР2 ЛР11	«Профессиональный выбор»

	ОКТЯБРЬ								
1	Международный день пожилых людей	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2	«Ключевые дела ПОО»			
1	Сверка списков обучающихся состоящих на различных видах учета	Соц. педагог	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Кураторство и поддержка»			
2	День СПО (Премия топ 15)	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»			
2	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»			
4	День гражданской обороны	СД- 123 СД-122	ГСК	Преподаватель- организатор ОБЖ	ЛР1-12	«Учебное занятие» «Ключевые дела ПОО» «Правовое сознание»			
4	День защиты животных	СД- 123 СД-122	ГСК Приют для животных	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2 ЛР4 ЛР5 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»			
5	Праздничное мероприятие для преподавателей колледжа «День учителя» Мероприятия, посвященные празднованию дня профтехобразования	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2 ЛР4 ЛР5 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»			
8	130 лет со дня рождения поэтессы. Прозаика, драматурга Марин Ивановны Цветаевой	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. Дисциплин	ЛР5	«Учебное занятие»			
5-15	Анкетирование студентов 1-го курса	Кл. руководители	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР2	«Кураторство и поддержка»			
5-26	Тестирование студентов на раннее выявление немедицинского потребления наркотических и психотропных веществ	Список	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог. Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»			
9	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О	СД- 123	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР	«Ключевые дела ПОО»			

	ВАЖНОМ	СД-122			12	
12	Круглый стол: «Введение в специальность»	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по УР	ЛР4	«Ключевые дела ПОО»
1-31	Организация воспитательной работы в общежитии	Студенты проживающие в общежитии	Общежитие ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2 ЛР8 ЛР9	«Кураторство и поддержка» «Студенческое самоуправление»
1-31	Подготовка обучающихся к участию в чемпионате «Молодые профессионалы»	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по УР	ЛР4	«Профессиональный выбор» «Ключевые дела ПОО»
15- 22	Неделя без турникетов -экскурсии на предприятия -круглый стол с работодателями	СД- 123 СД-122	Предприятия Соц. партнеры ГСК	Зам директора по УР	ЛР4	«Профессиональный выбор» «Ключевые дела ПОО»
16	День отца в России	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР4	«Ключевые дела ПОО»
16	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
1-31	Акции волонтерского отряда «И Я ПОМОГАЮ»	Волонтерский отряд «И Я ПОМОГАЮ»	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2	«Студенческое самоуправление» «Ключевые дела ПОО»
23	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
25	Проведение совещаний Методического объединения классных руководителей	Кл. руководители	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-31	Организация деятельности Учебно- воспитательной комиссии и Комиссии	Члены Учебно- воспитательной	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Взаимодействие с родителями»

	по профилактике правонарушений	комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений				«Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»
1-31	Организация проведения совместных профилактических мероприятий, направленных на профилактику наркомании, токсикомании и алкоголизма несовершеннолетних, пропаганду здорового образа жизни	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»
1-31	Проведение коррекционной работы с детьми «группы риска», определение основных причин социальной дезадаптации, индивидуальные и групповые консультации для обучающихся	«группа риска»	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-31	Индивидуальная работа с подростками, находящимся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
1-31	Оказание социально-психологической помощи подросткам, находящихся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
1-31	Проведение воспитательных профилактических бесед с обучающимися (спец. План)	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР2 ЛР3 ЛР8 ЛР9	«Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»
1-31	Оказание консультативной помощи родителям по вопросам наркозависимости подростков, помощь семье в установлении контактов со	Родители и законные представители	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»

	специалистами, с группой родительской поддержки, консультирование родителей по проблемам созависимости					
1-15	Оформление информационного стенда с материалами обеспечивающих защиту детей от информации, причиняющей вред их здоровью и развитию	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР2 ЛР3 ЛР8 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
18- 23	Организация и проведение профилактических бесед на тему «Безопасный интернет»	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР5 ЛР7 ЛР8	«Кураторство и поддержка»
1-31	Организация работы спортивных секций	Студенты специальности	ГСК	Руководитель физ. Воспитания	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
1-31	Участие обучающихся в областных, городских, внутриколледжных соревнованиях	Студенты специальности		Зам директора по ВР Зам директора по УР	ЛР1-ЛР12	«Ключевые дела ПОО»
287	Физкультурно-оздоровительные акции обучающихся под девизом "Спорт против наркотиков"	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
1-31	Проведение спартакиады для групп нового набора	1курс	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
20	Заседание методического объединения классных руководителей	Классные руководители	ГСК	Зам директора по ВР		«Классное руководство и поддержка»
23- 27	Совещание по вопросам адаптации в группах нового набора	Кл. руководители	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР1-ЛР12	«Кураторство и поддержка»

25- Те 27 оп пр сф 3н би би ко	пероприятий по литературе, живописи, ворчеству писателей и поэтов, ученых а базе читального зала Тестирование обучающихся с целью ценки выраженности редпринимательских способностей и формированности профессиональноначимых качеств предпринимателя. Международный день школьных иблиотек Тчастие в работе студенческого совета	СД-122 СД- 123 СД-122 СД-122 Староста группы	ГСК ГСК	Цик комиссия зкономических дисциплин Зав библиотекой Зам директора по ВР	ЛР11 ЛР 4 ЛР2 ЛР11 ЛР6	выбор» «Профессиональный выбор» «Ключевые дела ПОО» «Профессиональный выбор»			
25- Те 27 ог пр сф 3н 25 М би 1-31 Уч 25- Пр 30 «Е	Гестирование обучающихся с целью ценки выраженности редпринимательских способностей и формированности профессиональноначимых качеств предпринимателя. Леждународный день школьных иблиотек	СД-122 СД- 123 СД-122 Староста	ГСК	зкономических дисциплин Зав библиотекой	ЛР2 ЛР11	выбор» «Ключевые дела ПОО» «Профессиональный выбор»			
27 оп пр сф зн 25 М би би хо ко	ценки выраженности редпринимательских способностей и формированности профессиональноначимых качеств предпринимателя. Леждународный день школьных иблиотек	СД-122 СД- 123 СД-122 Староста	ГСК	зкономических дисциплин Зав библиотекой	ЛР2 ЛР11	выбор» «Ключевые дела ПОО» «Профессиональный выбор»			
1-31 Уч 25- Пр 30 «Е	иблиотек	СД-122			ЛР11	выбор»			
25- П ₁ 30 «Е си ко	частие в работе студенческого совета	•	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР6	ПОО			
30 «Е си ко					-	«Ключевые дела ПОО» «Студенческое самоуправление»			
се за и	Іроведение собрания с родителями Безопасный интернет» -актуализация истематического родительского онтроля за пользованием бучающимися запрещенными оциальными группами и страницами ети Интернет, в том числе — апрещенными социальными группами страницами, размещающих кстремистские материалы	Родители и законные представители	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР 8 ЛР9 ЛР10	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»			
	ЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»			
	I		НОЯБРЬ						

4	Фотовыставки «Моя малая Родина!»,	СД- 123	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР2	«Ключевые дела ПОО»
	приуроченная ко Дню народного един-	СД-122		Соц. педагог	ЛР3	
	ства			Кл. руководители	ЛР5 ЛР8	
4	Мероприятие «День народного единства!»	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР ЛР3 ЛР5 ЛР8	«Ключевые дела ПОО»
1-31	Подготовка обучающихся к участию в чемпионате «Профессионалы»	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по УР	ЛР4	«Профессиональный выбор» «Ключевые дела ПОО»
8	День памяти погибших при исполнении служебных обязанностей сотрудников ОВД России	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР5	«Учебное занятие»
13	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
9	«Интересная встреча» Встреча с работодателями, выпускниками колледжа	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по УР Кл. руководители	ЛР4	«Профессиональный выбор» «Ключевые дела ПОО»
20	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
15	Всероссийский день призывника	Студенты специальности	ГСК	Преподаватель- организатор ОБЖ	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
16	Единый классный час «Экстремизм – основа и идеология террора»	«группы риска»	ГСК	Соц. педагог Кл. руководители	ЛР2 ЛР3 ЛР5 ЛР8	«Ключевые дела ПОО»
1-30	Организация воспитательной работы в	Студенты	Общежитие	Зам директора по ВР	ЛР2	«Кураторство и

	общежитии:- проведение бесед: «Общежитие – наш общий дом», «Береги свое имущество».	проживающие в общежитии	ГСК	Кл. руководители	ЛР8 ЛР9	поддержка» «Студенческое самоуправление»
18	Областной молодежный форум студентов профессиональных образовательных организаций «»Молодежь-будущее России»	Актив групп	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР1-ЛР12	«Ключевые дела ПОО»
20	День начала Нюрнбергского процесса	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР5	«Учебное занятие»
22	Заседание методического объединения классных руководителей	Классные руководители	ГСК	Зам директора по ВР		«Классное руководство и поддержка»
27	День матери в России (конкурс чтецов)	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по УР Кл. руководители	ЛР6 Лр9	«Ключевые дела ПОО»
27	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
29	Встреча «Без галстука» Открытый разговор с директором колледжа (для студентов всех курсов)	Староста группы	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР2 ЛР5	«Ключевые дела ПОО» «Студенческое самоуправление»
1-30	Акции волонтерского отряда «И Я ПОМОГАЮ»	Волонтерский отряд «И Я ПОМОГАЮ»	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР6	«Ключевые дела ПОО» «Студенческое самоуправление»
15- 20	Организация и проведение лекториев правовых знаний. Классных часов и бесед по пропаганде семейных ценностей. Воспитания ответственного родительства и создания безопасной	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог. Кл. руководители	ЛР12	«Ключевые дела ПОО»

	детской среды с привлечением представителей органов и учреждений систем профилактики					
1-30	Организация деятельности Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	Члены Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»
1-30	Проведение коррекционной работы с детьми «группы риска», определение основных причин социальной дезадаптации, индивидуальные и групповые консультации для обучающихся	«группы риска»	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-30	Индивидуальная работа с подростками, находящимся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-30	Оказание социально-психологической помощи подросткам, находящихся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
23- 27	Проведение воспитательных профилактических бесед с обучающимися «О вреде табака»	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
1-30	Организация работы спортивных секций	Студенты специальности	ГСК	Руководитель физ. воспитания	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»

1-30	Участие обучающихся в областных, городских, внутриколледжных соревнованиях	Студенты специальности		Зам директора по ВР Зам директора по УР	ЛР1-ЛР12	«Ключевые дела ПОО»				
1-30	Организация тематических выставок и мероприятий по литературе, живописи, творчеству писателей и поэтов, ученых на базе читального зала	Студенты специальности	ГСК	Зав библиотекой	ЛР5 ЛР11	«Профессиональный выбор»				
1-30	Разработка индивидуальных проектов экологической направленности	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР10	«Ключевые дела ПОО»				
30	День государственного герба Российской Федерации	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР5	«Учебное занятие»				
	ДЕКАБРЬ									
1-25	Подготовка обучающихся к участию в чемпионате «Профессионалы»	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по УР	ЛР4	«Профессиональный выбор» «Ключевые дела ПОО»				
1	Сверка списков обучающихся состоящих на различных видах учета	Соц. педагог	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Кураторство и поддержка»				
3	День неизвестного солдата	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР ЛР5	«Ключевые дела ПОО»				
3	Международный день инвалидов	Волонтерский отряд «И Я ПОМОГАЮ»	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР6	«Ключевые дела ПОО» «Студенческое самоуправление»				
5	День добровольца (волонтера) в России	Волонтерский отряд «И Я ПОМОГАЮ»	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР6	«Ключевые дела ПОО» «Студенческое самоуправление»				

4	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О	СД- 123	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
9	ВАЖНОМ День Героев Отечества	СД-122 СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. Дисциплин	ЛР ЛР5	«Ключевые дела ПОО»
12	День Конституции Российской Федерации . Всероссийская акция «Мы – граждане России!» Проведение станционной игры «Конституция Р.Ф.»	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководител Цикл комиссия гум. Дисциплин	ЛР5 ЛР2 ЛР3 ЛР5 ЛР8	«Учебное занятие» «Ключевые дела ПОО»
11	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
13- 18	Организация и проведение родительских собраний по теме «Родительская ответственность - залог благополучного детства»	Родители и законные представители	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Клю руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
14	Классный час «Профилактика негативных явлений в молодежной среде»	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР8 ЛР9 ЛР5	«Ключевые дела ПОО»
18	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
1-28	Организация воспитательной работы в общежитии:- проведение бесед: «Общежитие – наш общий дом», «Береги свое имущество».	Студенты проживающие в общежитии	Общежитие ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2 ЛР8 ЛР9	«Кураторство и поддержка» «Студенческое самоуправление»
22	Акция «Новогодний серпантин» на базе дома ребенка	Волонтерский отряд «И Я ПОМОГАЮ»	Дом ребенка	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР6	«Ключевые дела ПОО» «Студенческое самоуправление»
25	День принятия Федеральных	СД- 123	ГСК	Цикл комиссия гум.	ЛР5	«Учебное занятие»

	конституционных законов о Государственных символах Российской	СД-122		Дисциплин		
	Федерации					
25	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
1-28	Организация деятельности Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	Члены Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»
1-28	Проведение коррекционной работы с детьми "группы риска", определение основных причин социальной дезадаптации, индивидуальные и групповые консультации для обучающихся	«группа риска»	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-28	Индивидуальная работа с подростками, находящимся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-28	Оказание социально-психологической помощи подросткам, находящихся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
1-28	Проведение воспитательных профилактических бесед с обучающими	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
1-28	Оказание консультативной помощи	Родители и	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР3	«Взаимодействие с

	родителям по вопросам наркозависимости подростков, помощь семье в установлении контактов со специалистами, с группой родительской поддержки, консультирование родителей по проблемам созависимости	законные представители		Соц. педагог Кл. руководители	ЛР9	родителями» «Кураторство и поддержка»
1-28	Организация работы спортивных секций	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
1-28	Участие обучающихся в областных, городских, внутриколледжных соревнованиях	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
1-28	Организация тематических выставок и мероприятий по литературе, живописи, творчеству писателей и поэтов, ученых на базе читального зала	СД- 123 СД-122	ГСК	Зав библиотекой	ЛР5 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»
20	Заседание методического объединения классных руководителей	Классные руководители	ГСК	Зам директора по ВР		«Классное руководство и поддержка»
28	Новогодний праздник для детей преподавателей и сотрудников колледжа.	Волонтерский отряд «И Я ПОМОГАЮ»	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР6	«Ключевые дела ПОО» «Студенческое самоуправление»
			ЯНВАРЬ			
10	Сверка списков обучающихся состоящих на различных видах учета	Соц. педагог	ГСК	Зам директора по BP Соц. педагог	ЛР9	«Кураторство и поддержка»
15	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О	СД- 123	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР	«Ключевые дела ПОО»

	ВАЖНОМ	СД-122			12	
22	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
24	Заседание методического объединения классных руководителей	Классные руководители	ГСК	Зам директора по ВР		«Классное руководство и поддержка»
27	День полного освобождения блокадного Ленинграда от фашистской блокады	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР ЛР5	«Учебное занятие»
20- 27	Оформление стенда, посвященного «Дню снятия блокады Ленинграда»	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР ЛР5	«Ключевые дела ПОО»
13- 21	Повторный инструктаж обучающихся по технике безопасности и правилам поведения в случаях чрезвычайных ситуаций	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР 2 ЛР3 ЛР5 ЛР11	«Профессиональный выбор» «Ключевые дела ПОО»
15- 31	Подготовка обучающихся к участию в чемпионате «Профессионалы»	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по УР	ЛР4	«Профессиональный выбор» «Ключевые дела ПОО»
15- 31	Организация деятельности Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	Члены Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»
15-31	Проведение коррекционной работы с детьми "группы риска", определение основных причин социальной дезадаптации, индивидуальные и групповые консультации для обучающихся	«группа риска»	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»

15- 31	Индивидуальная работа с подростками, находящимся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
15- 31	Оказание социально-психологической помощи подросткам, находящихся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
15- 31	Проведение воспитательных профилактических бесед с обучающимися (спец.план)	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
15- 31	Оказание консультативной помощи родителям по вопросам наркозависимости подростков, помощь семье в установлении контактов со специалистами, с группой родительской поддержки, консультирование родителей по проблемам созависимости	Родители и законные представители	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР 8 ЛР9 ЛР10	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
24- 29	Конкурс плакатов и буклетов «Скажи НЕТ терроризму»	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР2 ЛР3 ЛР5 ЛР8	«Ключевые дела ПОО»
15- 31	Организация работы спортивных секций	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
15- 31	Участие обучающихся в областных, городских, внутриколледжных соревнованиях	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»

25	День российского студента	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
29	ЗОЖ: тема «О вреде алкоголя, энергетических напитков и слабоалкогольных напитков»	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
15- 31	Организация тематических выставок и мероприятий по литературе, живописи, творчеству писателей и поэтов, ученых на базе читального зала	Студенты специальности	ГСК	Зав библиотекой	ЛР5 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»
24- 29	Оформление стенда по теме «Финансовая грамотность»	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по УР Цик комиссия эк дисциплин	ЛР4	«Ключевые дела ПОО»
29	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
			ФЕВРАЛЬ			
1-28	Подготовка обучающихся к участию в чемпионате «Профессионалы»	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по УР	ЛР4	«Профессиональный выбор» «Ключевые дела ПОО»
1	Сверка списков обучающихся состоящих на различных видах учета	Соц. педагог	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Кураторство и поддержка»
2	81 год со дня победы Вооруженных сил ССР над армией гитлрвской Германии в 1943 году в СТАЛИНГРАДСКОЙ БИТВЕ	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР ЛР5	«Ключевые дела ПОО»\ «Учебное занятие»
5	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»

8	День российской науки	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР ЛР5	«Ключевые дела ПОО»\ «Учебное занятие»
9	Круглый стол на тему «Успех в твоих руках!»	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по УР	ЛР4	«Профессиональный выбор» «Ключевые дела ПОО»
12	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
15	День памяти о россиянах, исполняющих служебный долг за пределами Отечества	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР ЛР5	«Ключевые дела ПОО» «Учебное занятие»
15	Международный конкурс солдатской и военно-патриотической песни «Вспомним, ребята, мы Афганистан»	СД- 123 СД-122	ГСК	Администрация колледжа	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
20	Классный час «Безопасный интернет»	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Соц педагог Кл. руководители	ЛР10 ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
21	Заседание методического объединения классных руководителей	Классные руководители	ГСК	Зам директора по ВР		«Классное руководство и поддержка»
1-28	Организация деятельности Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	Члены Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»
21- 26	Организация проведения совместных профилактических мероприятий, направленных на профилактику	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»

	наркомании, токсикомании и алкоголизма несовершеннолетних, пропаганду здорового образа жизни					
1-28	Проведение коррекционной работы с детьми "группы риска", определение основных причин социальной дезадаптации, индивидуальные и групповые консультации для обучающихся	«группа риска»	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-28	Индивидуальная работа с подростками, находящимся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-28	Оказание социально-психологической помощи подросткам, находящихся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
14- 19	Проведение воспитательных профилактических бесед с обучающимися (спец. план)	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
1-28	Оказание консультативной помощи родителям по вопросам наркозависимости подростков, помощь семье в установлении контактов со специалистами, с группой родительской поддержки, консультирование родителей по проблемам созависимости	Родители и законные представители	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Клю руководители	ЛР 8 ЛР9 ЛР10	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»

1-28	Акции волонтерского отряда «И Я ПОМОГАЮ»	Волонтерский отряд «И Я ПОМОГАЮ»	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР6	«Ключевые дела ПОО» «Студенческое самоуправление»
19	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
21	Международный день родного языка	1курс 2 курс	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР ЛР5	«Учебное занятие»
21	Праздничное мероприятие в колледже к 23 февраля	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР2 ЛР5 ЛР9 ЛР 11	«Ключевые дела ПОО»
23	День защитника Отечества	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР2 ЛР5 ЛР9 ЛР 11	«Ключевые дела ПОО»
28	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
1-28	Первенство по баскетболу среди мужских и женских команд.	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
	Участие во Всероссийском мероприятии «Лыжня России - 2021»	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР2 ЛР5 ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
21- 26	Организация и проведение родительских собраний по теме «Профилактика правонарушений»	Родители и законные представители	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Клю руководители	ЛР 8 ЛР9 ЛР10	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
i			MAPT			

1-5	Участие в чемпионате «Профессионалы»	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по УР	ЛР4	«Профессиональный выбор» «Ключевые дела ПОО»
1	Сверка списков обучающихся состоящих на различных видах учета	Соц. педагог	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Кураторство и поддержка»
4	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
8	Международный женский день	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
11	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
18	День воссоединения Крыма с Россией	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. Дисциплин	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Учебное занятие»
9	Научно-техническая конференция Участие в региональной научно- практической конференции «Молодые исследователи-поколение будущего»	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по УР Кл. руководители	ЛР4	«Профессиональный выбор» «Ключевые дела ПОО»
1-31	Организация деятельности Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	Члены Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»
1-31	Проведение коррекционной работы с детьми "группы риска", определение основных причин социальной дезадаптации, индивидуальные и	«группа риска»	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»

	групповые консультации для обучающихся					
1-31	Индивидуальная работа с подростками, находящимся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-31	Оказание социально-психологической помощи подросткам, находящихся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Клю руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
21- 26	Проведение воспитательных профилактических бесед с обучающимися (спец план)	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
1-31	Оказание консультативной помощи родителям по вопросам наркозависимости подростков, помощь семье в установлении контактов со специалистами, с группой родительской поддержки, консультирование родителей по проблемам созависимости	Родители и законные представители	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР 8 ЛР9 ЛР10	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
1-31	Организация работы спортивных секций	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
1-31	Участие обучающихся в областных, городских, внутриколледжных соревнованиях	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»

16	ЗОЖ: тема «Табакомания. Понятие: пассивный курильщик. Последствия»	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
1-31	Организация тематических выставок и мероприятий по литературе, живописи, творчеству писателей и поэтов, ученых на базе читального зала	Студенты специальности	ГСК	Зав библиотекой	ЛР5 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»
1-31	Акции волонтерского отряда «И Я ПОМОГАЮ»	Волонтерский отряд «И Я ПОМОГАЮ»	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР6	«Ключевые дела ПОО» «Студенческое самоуправление»
18	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
22	Классные часы по финансовой грамотности	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по УР Цик комиссия эк дисциплин	ЛР4	«Ключевые дела ПОО»
	Организация и проведение мероприятия, посвященного Международному женскому дню 8 марта	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР11	«Ключевые дела ПОО»
23	Заседание методического объединения классных руководителей	Классные руководители	ГСК	Зам директора по ВР		«Классное руководство и поддержка»
25	Организация и проведение литературного вечера, приуроченного к празднованию Всемирного дня поэзии	Студ. актив	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР2 ЛР5	«Учебное занятие»
25	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
27	Всемирный день театра	MA-123 MA-122	ГСК	Цикл комиссия гум. Дисциплин	ЛР ЛР5	«Учебное занятие»
28	155 лет со дня рождения писателя Максима Горького	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР ЛР5	«Учебное занятие»

	АПРЕЛЬ								
1	Сверка списков обучающихся состоящих на различных видах учета	Соц. педагог	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Кураторство и поддержка»			
1	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»			
8	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»			
12	Цикл мероприятий, посвященных Дню космонавтики	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Ключевые дела ПОО»			
12	День космонавтики	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Учебное занятие»			
15	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»			
19	День памяти о генациде советского народа нацистами в годы Великой Отечественной войны	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Учебное занятие»			
22	Всемирный день Земли	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Учебное занятие»			
20- 30	Фотовыставка "Мы помним, мы гордимся"	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Ключевые дела ПОО»			
25- 30	Проведение цикла встреч со студентами, посвященного пропаганде книг, фильмов и спектаклей посвященных ВОВ	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Ключевые дела ПОО»			
24	Заседание методического объединения классных руководителей	Классные руководители	ГСК	Зам директора по ВР		«Классное руководство и поддержка»			

20- 30	Организация и проведение информационных дней «Поколение, которое победило в войне», посвященных Дню Победы в ВОВ.	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Ключевые дела ПОО»
20-30	Организация мероприятий, посвященных «Дню Победы»: -Конкурс строя и песни - Возложение цветов к мемориалу Вечного огня - Уборка захоронений воинов - интернационалистов - Участие студентов во Всероссийской акции «Георгиевская ленточка» Городские мероприятия	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Ключевые дела ПОО»
1-30	Организация деятельности Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	Члены Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»
1-30	Организация проведения совместных профилактических мероприятий, направленных на профилактику наркомании, токсикомании и алкоголизма несовершеннолетних, пропаганду здорового образа жизни	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»
1-30	Проведение коррекционной работы с детьми "группы риска", определение основных причин социальной дезадаптации, индивидуальные и групповые консультации для	«группа риска»	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»

	обучающихся					
1-30	Индивидуальная работа с подростками, находящимся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по BP Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-30	Оказание социально-психологической помощи подросткам, находящихся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
11- 16	Проведение воспитательных профилактических бесед с обучающими	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
1-30	Акции волонтерского отряда «И Я ПОМОГАЮ»	Волонтерский отряд «И Я ПОМОГАЮ»	ГСК	Зам директора по BP Кл. руководители	ЛР6	«Ключевые дела ПОО» «Студенческое самоуправление»
1-30	Организация работы спортивных секций	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
1-30	Участие обучающихся в областных, городских, внутриколледжных соревнованиях	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
1-30	Организация тематических выставок и мероприятий по литературе, живописи, творчеству писателей и поэтов, ученых на базе читального зала	СД- 123 СД-122	ГСК	Зав библиотекой	ЛР5 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»
			МАЙ			1

1	Праздник Весны и Труда	СД- 123	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР5	«Ключевые дела ПОО»
		СД-122		Кл. руководители	ЛР11	
1-9	Участие в торжественно-траурных	СД- 123	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР1	«Ключевые дела ПОО»
	мероприятиях, посвященных Дню	СД-122		Кл. руководители	ЛР2	
	Победы.				ЛР5	
	Участие в торжественном митинге					
	Возложение цветов к братской могиле					
	Участие в акции «Бессмертный полк»					
	Участие в международной акции					
	«Георгиевская ленточка»					
	Участие в международной акции					
	«Диктант Победы»					
1-9	Участие в городских патриотических	СД- 123	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР1	«Ключевые дела ПОО»
	мероприятиях и акциях	СД-122		Кл. руководители	ЛР2	
	U				ЛР5	
6	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О	СД- 123	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР	«Ключевые дела ПОО»
	ВАЖНОМ	СД-122			12	
9	День Победы	СД- 123	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР1	«Ключевые дела ПОО»
		СД-122		Кл. руководители	ЛР2	
					ЛР5	
15	Международный день семьи	СД- 123	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР1	«Ключевые дела ПОО»
		СД-122		Кл. руководители	ЛР2	
					ЛР5	
10	Сверка списков обучающихся	Соц. педагог	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР9	«Кураторство и
	состоящих на различных видах учета			Соц. педагог		поддержка»
11	ЗОЖ: тема «Укрепи свой иммунитет»	Студенты	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
		специальности		Кл. руководители		
13	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О	СД- 123	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР	«Ключевые дела ПОО»
	ВАЖНОМ	СД-122			12	
18	Конкурс «Лучший по профессии» с	СД- 123	ГСК	Зам директора по УР	ЛР4	«Профессиональный
	привлечением работодателей	СД-122		Кл. руководители		выбор»
						«Ключевые дела ПОО»

19	День детских общественных организаций России	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Ключевые дела ПОО»
20	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
22	Заседание методического объединения классных руководителей	Классные руководители	ГСК	Зам директора по ВР		«Классное руководство и поддержка»
27	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
1-31	Организация деятельности Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	Члены Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»
1-31	Организация проведения совместных профилактических мероприятий, направленных на профилактику наркомании, токсикомании и алкоголизма несовершеннолетних, пропаганду здорового образа жизни	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»
1-31	Проведение коррекционной работы с детьми "группы риска", определение основных причин социальной дезадаптации, индивидуальные и групповые консультации для обучающихся	«группа риска»	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-31	Индивидуальная работа с подростками, находящимся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-31	Оказание социально-психологической	Студенты	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР3	«Взаимодействие с

	помощи подросткам, находящихся в социально-опасном положении	специальности		Соц. педагог Кл. руководители	ЛР9	родителями» «Кураторство и поддержка»
23- 28	Проведение воспитательных профилактических бесед с обучающими	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
1-31	Оказание консультативной помощи родителям по вопросам наркозависимости подростков, помощь семье в установлении контактов со специалистами, с группой родительской поддержки, консультирование родителей по проблемам созависимости	Родители и законные представители	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР 8 ЛР9 ЛР10	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
1-31	Организация работы спортивных секций	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
1-31	Участие обучающихся в областных, городских, внутриколледжных соревнованиях	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
1-31	Работа волонтерского отряда «И Я ПОМОГАЮ»	Волонтерский отряд «И Я ПОМОГАЮ»	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР6	«Ключевые дела ПОО» «Студенческое самоуправление»
23	Организация и проведение акции «День без табака»	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»
24	День славянской письменности и культуры	Студенты специальности	ГСК	Цикл комиссия гум. дисциплин	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Учебное занятие»

1-31 16- 27	Организация тематических выставок и мероприятий по литературе, живописи, творчеству писателей и поэтов, ученых на базе читального зала Конкурс «Большие идеи для малого бизнеса», приуроченный ко дню российского предпринимательства	Студенты специальности Студенты специальности	ГСК	Зав библиотекой Зам директора по УР Цик комиссия эк дисциплин	ЛР5 ЛР11 ЛР4	«Ключевые дела ПОО» «Ключевые дела ПОО»
29	КЛАССНЫЙ ЧАС РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ	СД- 123 СД-122	ГСК	Кл. руководители	ЛР1-ЛР 12	«Ключевые дела ПОО»
	DI MITONI	ОД 122	ИЮНЬ		12	
1	Сверка списков обучающихся состоящих на различных видах учета	Соц. педагог	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1	День защиты детей	Волонтерский отряд «И Я ПОМОГАЮ»	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР6	«Ключевые дела ПОО» «Студенческое самоуправление»
1	Работа волонтерского отряда «И Я ПОМОГАЮ» Акция приуроченная к Международному дню защиты детей	Волонтерский отряд «И Я ПОМОГАЮ»	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР6	«Ключевые дела ПОО» «Студенческое самоуправление»
1	Участие в городских мероприятиях, посвященных Международному дню защиты детей.	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»
1	Конкурс рисунков на асфальте «Здравствуй лето»	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»
5	Заседание методического объединения классных руководителей	Классные руководители	ГСК	Зам директора по ВР		«Классное руководство и поддержка»

6	День русского языка	СД- 123 СД-122	ГСК	Цикл комиссия гум. Дисциплин	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Учебное занятие»
11	Подведение итогов работы студенческого актива	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2 ЛР11	«Ключевые дела ПОО» «Студенческое самоуправление»
12	День Росси Всероссийская акция «Мы граждане России»	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Ключевые дела ПОО»
22	День памяти и скорби	Студ. Актив	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Ключевые дела ПОО»
1-30	Организация деятельности Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	Члены Учебновоспитательной комиссии и Комиссии по профилактике правонарушений	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка» «Правовое сознание»
1-30	Проведение коррекционной работы с детьми «группы риска», определение основных причин социальной дезадаптации, индивидуальные и групповые консультации для обучающихся	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-30	Индивидуальная работа с подростками, находящимся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-30	Оказание социально-психологической помощи подросткам, находящихся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
6-11	Проведение воспитательных профилактических бесед с	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями»

	обучающимися (спец план)					«Кураторство и поддержка»			
1-30	Оказание консультативной помощи родителям по вопросам наркозависимости подростков, помощь семье в установлении контактов со специалистами, с группой родительской поддержки, консультирование родителей по проблемам созависимости	Родители и законные представители	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР 8 ЛР9 ЛР10	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»			
1-30	Организация работы спортивных секций	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»			
1-30	Участие обучающихся в областных, городских, внутриколледжных соревнованиях	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»			
22	День памяти и скорби	1курс 2 курс	ГСК	Цикл комиссия гум. Дисциплин	ЛР1 ЛР2 ЛР5	«Учебное занятие»			
27	День молодежи	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Руководитель физ. Воспитания Кл. руководители	ЛР9	«Ключевые дела ПОО»			
22	Вручение дипломов с отличием в Музее хрусталя им. Мальцовых	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»			
27	Вручение дипломов выпускникам колледжа	СД- 123 СД-122	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР5 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»			
	ИЮЛЬ								
8	День семьи любви и верности	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2 ЛР5 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»			
30	День военно-морского флота	Студенты	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР2	«Ключевые дела ПОО»			

		специальности		Кл. руководители	ЛР5 ЛР11	
1-31	Проведение коррекционной работы с детьми "группы риска", определение основных причин социальной дезадаптации, индивидуальные и групповые консультации для обучающихся	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-31	Индивидуальная работа с подростками, находящимся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-31	Оказание социально-психологической помощи подросткам, находящихся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
			АВГУСТ			
1-31	Проведение коррекционной работы с детьми "группы риска", определение основных причин социальной дезадаптации, индивидуальные и групповые консультации для обучающихся	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-31	Индивидуальная работа с подростками, находящимся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог	ЛР3 ЛР9	«Кураторство и поддержка»
1-31	Оказание социально-психологической помощи подросткам, находящихся в социально-опасном положении	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Соц. педагог Кл. руководители	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Кураторство и поддержка»
12	День физкультурника	Студенты специальности	ГСК	Руководитель физ воспитания Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2 ЛР5 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»

22	Участие в городском мероприятии День Государственного Флага Российской Федерации	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2 ЛР5 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»
27	Участие в городском мероприятии «День российского кино»	Студенты специальности	ГСК	Зам директора по ВР Кл. руководители	ЛР2 ЛР5 ЛР11	«Ключевые дела ПОО»
26- 31	Изучение личных дел студентов	Классные руководители	ГСК	Зам директора по ВР		«Взаимодействие с родителями» «Классное руководство и поддержка»
26- 31	Подготовка и издание «Памятки Первокурсника»	Классные руководители	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР2 ЛР11	«Классное руководство и поддержка»
30	Методический семинар классных руководителей «Основные направления деятельности классных руководителей 1-го курса»	Классные руководители	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР3 ЛР9	«Классное руководство и поддержка»
	Заседание методического объединения классных руководителей «Цели и задачи воспитательной деятельности на учебный год»	Классные руководители	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР3 ЛР9	«Классное руководство и поддержка»
30	Родительское собрание «Адаптация первокурсников в колледже»	Классные руководители	ГСК	Зам директора по ВР	ЛР3 ЛР9	«Взаимодействие с родителями» «Классное руководство и поддержка»